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собственник интернет-агентства
ARTNET STudio

17 швов, 3 раза при смерти,  
мокрый тимбилдинг  

и 1 успешная компания

с. 22

начал бизнес 
с 22 рублей

 

роман Дильный,  
создатель компании  
«вятская крепость» 

с. 34

вместо  
72 миллионов —  

0 рублей
 

реальный кейс  
из практики андрея 

костина, налогового 
адвоката  с. 28



Киров, ул. ленина, 89
т.: 49-82-57, 8-922-973-60-04, 
8-922-973-60-07

  cvtplus.ru
  cvtpluskirov

оставьте 
заявку 
на подбор 
техники 

мировые стандарты чистоты





В тёплых тонах
Основа интерьера — минимализм и практичность решений. Мягкая 
палитра приглушённых цветов смотрится гармонично. Припылённые 
тона умиротворяют, успокаивают, снимают напряжение, настраивают 
на любовь, дружелюбие, привносят ноту жизнерадостности.

практично & уютно
Сердце дома 



Уютно и функционально
Современный интерьер — новая эстетика 
пространства с безупречной отделкой из премиум-
материалов от «СанПро43». Благодаря тонкому 
вкусу заказчиков, знаниям дизайнера и мастерству 
отделочной бригады получаются уникальные 
квартиры, где каждая деталь на своём месте.

*Покажем наши объекты вживую и подарим дизайн-проект при заказе комплексного 
ремонта в компании «СанПро43».

Александр Печёнкин, 
основатель «СанПро43»

Киров—Москва—Сочи

ул. Труда, 71

(8332) 77-40-47

sanpro43.ru

sanpro43

Не знаете, с чего начать ремонт? 
Запишитесь на бесплатную 
консультацию.

Дизайн-проект 
В поДарок!*

смотрите 
видеообзор 
этой квартиры

Площадь под дизайн-
проект: 89 м²



Анатолий Жданов, 
врач-стоматолог



Новый зуб на раз-два

от 30 000 ₽ 
установка одного импланта

ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Красивая улыбка — лучшее украшение  
в клинике «Моя Стоматология»

Вернуть утраченный зуб за один приём? Легко! 
Одномоментная имплантация — экспресс-решение 

и надёжный способ восстановления улыбки. 
Хирургический этап проводится быстро с помощью 

навигационного шаблона: вживление импланта 
проходит мини-инвазивно. Сразу после имплантации 

можно установить временную и даже постоянную 
коронку. 

Так держаТь!



540+ 
объектов  
в 53 городах 
россии 
за 15 лет 
работы
Расширенная гарантия на работы до 5 лет

Реализуем проект любой сложности:
общественные и частные бассейны, 
хаммамы, фонтаны, спа-комплексы
и термальные зоны

Центральный офис в Кирове: т. 22-50-22
Представительство в Москве: т. 8 800 600-28-23





ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж 
Телефон: 25-11-33

МУЛЬТИБРЕНДОВЫЙ САЛОН ВЕРХНЕЙ ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ ПРЕМИУМ-КЛАССА

итальянских марок VIALANTI, LANDI, DIEGO M.
НОВАя КОЛЛЕКЦИя 2023

Наталья Моисеева, 
директор Retrodesign



ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж 
Телефон: 32-23-73

итальянской марки FRANCO VELLA
НОВАя КОЛЛЕКЦИя 2023

style



цУм. 3 этаж
Тц «европейский», 1 этаж
Трц «макси», 2 этаж

8-922-661-05-43

Следи за модными 
новинками вконтактеСтиль и качеСтво в каждой детали

П Р А В И Л А  Ж И З Н И

самый Лучший подарок — 
сдеЛать выходной в свой  
день рождения

я умею быстро находить 
вкусный бургер  
в незнакомом городе

с каждым проектом 
понимаю, что самое 
интересное впереди

продвижение сайтов как 
приготовить изысканное бЛюдо, 
важно сЛедовать рецепту

нет ничего 
хуже,  
чем потерять 
цеЛь

моя пЛохая 
черта —  
скромностьРоман Калинин, РуКоводитель 

Компании по пРодвижению 
сайтов KeyCraft 

стиль Paul Becker:
костюм-тройка — 19 990 i
рубашка — 3 990 i
галстук — 990 i

первый миЛЛион 
потратиЛ на развитие 
сотрудников и своё обучение

одна из цеЛей нашей 

компании — сдеЛать 
интернет Лучше

мне нравится 

работать руками, 
недавно освоиЛ 
сварочный аппарат

я вериЛ, что три воЛшебные 

буквы SEO знают все



П Р И Н ц И П ы ,  м о т И В А ц И я ,  м ы С Л И  П Р е д П Р И Н И м Ат е Л е й

маРия савиных, 
эКспеРт по налогам, 
диРеКтоР  
ооо «независимый 
Консультант»

стиль: салон-ателье 
«виктория»
жакет — 8 500 i 

Комплект украшений UNa:
серьги — 1 890 i 
колье — 3 190 i

честность  
и внимание  
к детаЛям —  
мои принципы в деЛе

пробЛемы  
меня стимуЛируют  
к активности

спасать 

чужие 
деньги —
это просто

сЛушаю себя  
и сЛедую  

за своими 
жеЛаниями

споры  
с наЛоговой 
будут всегда

абсоЛютное 
счастье — 
это когда всё 
поЛучается Легко

есЛи ждать  
и бездействовать,  
не поЛучишь резуЛьтат

Лучше всего  
я работаю в режиме 
многозадачности

терпеть не могу 
Людей, которые 
жаЛуются на жизнь

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 эт.

unabracelet.comул. Преображенская, 81          8-951-351-97-72

Индивидуальный пошив одежды на заказ

Место проведения съёмки: 
бистро «Шалом Берман», 
ул. Ленина, 81, т. 49-81-24

  shalomberman.ru



•	Alt	Hair	—	это	самый	большой	салон	
по	наращиванию	волос	в	Кировской	
области

•	Оказываем	услуги	по	уходу	и	
окрашиванию	волос

•	Магазин	волос	для	наращивания	и	
косметики	для	домашнего	ухода

•	Собственная	фабрика		
по	производству	волос	
премиум-сегмента	

•	В	наличии	всегда	широкий	
ассортимент	волос	для	наращивания	
различных	длин,	текстур		
и	оттенков

Выглядеть 
на миллион лайкоВ: 
Красота волос без фильтров с ALT HAIR



ул. Карла Либкнехта, 49
8-922-668-38-99

По ПРомокодУ 
«БиЗнеС клаСС» 

ПолУЧите СкидкУ 
10% на лЮБой 

тоВаР или УСлУгУ
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олег 
пыхтеев, 
вРач-
стоматолог

мой день 
начинается с мысЛи, 
что я счастЛив, потому что 
занимаюсь Любимым деЛом

это творчество 
внутри медицины — 
быть стоматоЛогом

мир спасёт 
искренняя уЛыбка 
счастЛивого чеЛовека

старшие коЛЛеги 
говориЛи, что 
стоматоЛогия — 
это постоянное обучение 
на протяжении всей 
жизни, и они правы 

врачи умеют высЛушивать 
и сопереживать,  
а стоматоЛоги ещё и 

обЛадают тягой  
к прекрасному

я отдыхаю, 
когда нахожусь 
в кругу своей 
семьи

П Р А В И Л А  Ж И З Н И

Место проведения съёмки:  
гастробар «Здесь был Пьер», 
ул. Воровского, 78, т. 49-03-09

  selipoeli.ru/gastrobar



еКатеРина 
халтуРина, 
вРач-
стоматолог

медицину как 
профессию я стаЛа 
рассматривать в 16 Лет. 
именно тогда захотеЛа 

помогать Людям

мама всегда 
мотивироваЛа меня 

приносить 
поЛьзу Людям

самое сЛожное  
в работе стоматоЛога — 

ответственность 
за здоровье пациентов

в конце дня я всегда строю 
пЛаны на будущий день 

один в поЛе не воин, 
поэтому «вип дент» — 
команда профессионаЛов 
высокого уровня, которые 
всегда помогают друг другу 

судьбы нет, чеЛовек 
сам строит свою жизнь

В Р А ч е й - С т о м Ат о Л о г о В  С т о м Ат о Л о г И ч е С к о й  к Л И Н И к И  V I P - d e n t

г. Киров, Октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43



Ручная чистка и 
реставрация обуви и сумок
Заберём. Почистим. Привезём

Скидка 20% на первую пару*

Чистим вручную, убираем 
пятна и следы реагентов
реставрируем царапины  
и другие повреждения

восстанавливаем цвет 
или перекрашиваем
ремонтируем обувь и сумки
Кастом, патинаж, глассаж

С Gutallini ваши любимые вещи 
всегда новые!
Нам доверяют бренды  
с мировым именем! 43-13-53

ул. Володарского, 140
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ул. Свободы, 96Б 
ohranakirov.ru

8 (8332) 67-53-72
ajaxur@mail.ru
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25 лет охраняем 
ваше имущество

Охранные услуги 

Цена от 450 руб./мес.

гараж, квартира в кирОве 
Охранная сигнализация, стоимость с установкой.

Цена от 10 000 руб.

3 Группа быстроГо  
реаГирования приезжает  
в кратчайшие сроки

2 оператор  
на связи 24/7

наша охранная 
сиГнализация — залоГ 
вашей безопасности1



слово

екатерина суслова —
главный редактор 
журнала «бизнес класс»

александра бабикова —
директор журнала 
«бизнес класс»

— Смерти нет, мы живём 
вечно в крови своих 
потомков, и вновь и 
вновь приходим через 
их уникальное сочетание 
хромосом – строить, 
разрушать, снова строить 
и преобразовывать 
этот мир. Наша история 
продолжается в будущих 
поколениях. Именно 
поэтому, чтобы наши дети 
приняли наследие нашего 
города, к его юбилею мы 
создали римейк известной 
игры «монополия». 

— Играя в «монополию» 
вместе со своими детьми, 
мы можем научить их, 
как управлять деньгами, 
как правильно тратить 
и инвестировать, как 
работать в команде и 
принимать перспективные 
финансовые решения. в 
нашей игре задействованы 
исключительно местные 
бренды, которыми 
гордится киров. Скоро 
мы организуем большой 
предпринимательский турнир 
по игре в «монополию». 
а пока вы сможете 
приобрести её, перейдя по 
QR-коду или позвонив мне 
по т. 8-922-991-21-21. 

рекламно-информационное издание журнал «бизнес класс киров», специализирующееся на сообщениях и ма-
териалах рекламного характера. Реклама более 40%. тираж 4300 экземпляров. Выходит ежемесячно. Издается с 
ноября 2008 года. распространяется бесплатно по адресной подписке. Издание зарегистрировано Управлением 
Федеральной службы по надзору в сфере связи информационных технологий и массовых коммуникаций по кировской 
области. Свидетельство о  регистрации ПИ № тУ 43-191 от 10 декабря 2009  г. Учредитель: ооо «Бизнес класс». 
адрес редакции и издателя: 610017, г. киров, ул. молодой гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, т. (8332) 57-68-06, сайт: 
www.bk43.ru. Директор: Бабикова Александра Анатольевна. главный редактор: Суслова екатерина Викторовна, 
for-cat@mail.ru. По  вопросам подписки и обратной связи обращайтесь по адресу bk@bk43.ru и по т. 57-68-06. 
отпечатано с готового оригинал-макета в  ооо «кировская областная типография», 610004, г. киров, ул. Ленина, д. 
2Б. Заказ № 0992. Журнал № 4 (171) апрель 2023. дата выхода: 1 апреля 2023  г. мнение редакции может не совпадать  
с мнением авторов публикуемых материалов. За содержание рекламы ответственность несут рекламодатели. материалы 
со знаком   публикуются на правах рекламы. цены указаны в рублях, действительны на момент съемок. Все рекламируе-
мые товары и услуги, подлежащие обязательной сертификации, сертифицированы.



Кухни и интерьерные решения LITHIUM 
Разработано и произведено в Кирове

LITHIUM — синоним инноваций, и фирменный салон в Кирове не является исключением. 

Обновлённый шоурум способен произвести впечатление даже на самых взыскательных 

покупателей. Если хотите оснастить свою кухню, гардеробную и прачечную с наилучшим 

возможным стилем и качеством, шоурум LITHIUM — идеальное место для начала. Салон оснащён 

бытовой техникой премиум-класса, обладание которой только приумножит ваш комфорт.

Приглашаем в шоурум LITHIUM — познакомьтесь с эталонным качеством, удостоверьтесь в 

превосходстве выбора.

Киров, Казанская, 77б

+7 (8332) 711 - 887

lithiumhome.ru



КаК эта 
девчонКа  
19-ти лет 
могла 
обеспечивать 
заРплатой 
людей  
в 2 Раза 
стаРше  
себя?!

ещё подРостКом я знала, где и КаК 
заРаботать, — наталья моисеева, 
РуКоводитель retrodesigN

КаКие бы тРудности  
ни подбРасывала вселенная,  
она не забывала посылать  
мне людей, КотоРые пРотягивали 
РуКу помощи в любых  
моих начинаниях!  
благодаРю её за это!

persona grata

апрель 202320



retrodesign777

id336857790 

По вопросам заказа продукции 
из амбарной доски: 

8 (922) 668-14-19

пРидумала, КаК талоны пеРевести  
в деньги 

— Мы жили очень скромно, поэтому с детства я знала, где и 
как можно заработать. Коммерческая жилка начала формиро-
ваться ещё в студенчестве. Поступила в Кировский лесопро-
мышленный колледж без экзаменов, так как была кандида-
том в мастера спорта по лыжным гонкам, а колледжу нужны 
были спортсмены для участия в соревнованиях за честь учеб-
ного заведения. Спортсменам давали талоны на питание. Я 
придумала, как талоны перевести в деньги: договаривалась с 
кассиром в столовой, чтобы она обслуживала тех, кто стоял в 
очереди, а я расплачивалась за них своими талонами и полу-
чала взамен деньги. Это были мои первые деньги. 

папа не веРил в меня. совсем

Папа как-то сгоряча сказал, что я никуда не смогу устро-
иться без опыта работы и буду сидеть у него на шее. Он не ве-
рил в меня. Совсем. Я ответила жёстко, что буду зарабатывать 
сама! К сожалению, сейчас понимаю, что это была неправиль-
ная установка. Именно оттуда пошло, что я всё могу сама… 
Отсюда и мужские черты в подходе к бизнесу: не может быть 
сомнений, колебаний и качелей. Сначала я гордилась этим, 
пока не поняла, что это мешает мне реализовать себя как жен-
щину. Спасибо, Дим, открыл глаза мне...

теРять нечего, у меня и таК КоленКи 
избиты

Закончив колледж, устроилась продавцом в продуктовый. 
Прилавки в магазине стояли очень некомфортно, поэтому, вы-
давая товар, я билась о них ногами. Ясно же, что это не моё, 
стала искать другую работу. Пришла на собеседование в се-
тевую компанию. Небольшое помещение, сидят 15 человек, 
заходит руководитель, заносит коробку, в ней массажёр, и 
говорит: «Продаёте товар — получаете процент. Кому инте-
ресно  — заполняйте анкеты». Все встали и вышли. Я осталась, 
потому что мне терять было нечего, у меня и так коленки из-
биты… В первый же день работы «в полях» продала 4 массажё-
ра. Руководство было в шоке. Я больше не хотела «работать на 
дядю» и в магазин не вернулась. 

надевала очКи, чтобы выглядеть  
стаРше и солиднее

В сетевой компании я доросла до позиции топ-управленца. 
Так и начала строить свой бизнес! Именно в 2004 году стала ру-
ководить командами с численностью до 40 человек. Я даже на-
девала на собеседование очки, чтобы выглядеть старше и со-
лиднее. Сейчас мне 38 лет, а тогда было 19. Смотрю на себя со 
стороны, и страшно представить, как эта девочка 19 лет могла 
руководить и обеспечивать зарплатой людей в два раза стар-
ше себя?! 

Зарабатывала я сумасшедшие по тем временам деньги. С 
ними появилась возможность пробовать жизнь на вкус. В се-
тевом бизнесе я проработала очень долго, получила колоссаль-
ную базу знаний, и благодарна компании за это. 

К запусКу нового бизнеса ниКаК  
не готовились

Новый этап в жизни. Вернулась в Киров. И опять нача-
ла всё с нуля. Занялась продажей систем по очистке воды. 
Продукт другой, а подход к бизнесу прежний — улучшать 
качество жизни людей. Мы успешно работали, но в какой-
то момент на рынок зашло много игроков, и они начали 
непрофессионально работать с клиентами. Я «задыхалась», 
понимая, что нам не верят, воспринимают так же, как их. 
Когда устала доказывать, ушла из этого дела. Снова вопрос: 
«Что делать?» Мне было 32 года. С партнёром открыли бизнес 
по продаже старых досок. Спасибо, Лёш, за это! К запуску но-
вого бизнеса не готовились, просто приняли решение про-
бовать — и начали работать. Говорят, нельзя построить биз-
нес, не имея денег, нельзя начать, не вкладывая. Мой опыт 
показывает, что можно. Собирали доски по всей Кировской 
области, сдавали производителям — тем, кто из досок делал 
готовый продукт. В один момент я поняла, что больше мы 
не сдаём доски за копейки, что я хочу самостоятельно про-
изводить продукт, стать лидером на российском рынке и от-
правлять за границу, как и мои конкуренты, которые были 
ориентированы на импорт. Я не знала английского, опыта 
работы на импорт у меня не было. Но всё равно я верила, что 
сделаю это! Правильный эмоциональный настрой и запрос 
в мироздание формируют серию возможностей, приняв ко-
торые, получается реализовать задуманное… 

сделай для Клиентов хоРошо,  
а они помогут тебе заРаботать

Я всегда работала на качество, потому что имя мож-
но заработать, только когда делаешь для людей хорошо. 
Скрупулёзно мы двигались к цели. Нас стали узнавать. Мы 
расширили производство, закупили оборудование. Начали 
делать продукт лучше, и клиенты стали уходить от конку-
рентов к нам. Однажды раздаётся звонок: необходимо от-
править партию досок в США. Долгожданное событие. Да, 
волнительно, но наши производственные мощности были 
к этому готовы. С подготовкой документов за границу по-
могли бывшие конкуренты, которые, волею судьбы, стали в 
этой сделке партнёрами. Алексею и компании «РусЭкспорт» 
огромный респект! 

Жалею ли о своём бэкграунде? Нет! Всему своё время. 
Этот опыт мне был нужен. Это закалило мой характер. Мы 
должны сами пройти свой путь, совершая свои ошибки. 
Только так мы становимся мудрее, сильнее и осознаннее. Я 
благодарна своему отцу за все уроки. Мы все стали слишком 
взрослые, чтобы верить в сказки, верить в мечту, но мне ка-
жется, что я до сих пор не повзрослела и верю в чудеса, пото-
му что они до сих пор происходят в моей жизни. 

Meta Рlatforms Inc. признана экстремистской организацией, и ее деятельность на территории РФ запрещена
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она — обо мне

— Антон Сметанин — предприниматель, специа-
лизирующийся на продвижении бизнеса в digital, 
с основными принципами — ответственность, 
уважение к клиентам и их бизнесу, стремление к 
постоянному развитию, забота о репутации своего 
агентства и клиентов. Он всегда готов помочь сво-
им клиентам достигать успехов в интернет-биз-
несе, создавать и развивать свои сайты, улучшать 
позиции в поисковых системах и получать большой 

17 швов, 3 Раза
пРи смеРти,
моКРый
тимбилдинг
и 1 успешная
Компания

история Успеха 
антона сметанина, 
собственника интернет-
агентства ARTNET STudio 
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поток клиентов. Этот текст сгенерировала обо мне нейросеть исходя из данных в 
интернете. Но мне самому хотелось бы рассказать о своём пути в бизнес.

Купите у мальчиКа газеты, иначе замёРзнет!

Я родился в холодной Воркуте. Денег в семье не хватало — времена были такие. 
Папа работал учителем истории, предприимчивая мама, книговед по профессии, 
чтобы прокормить семью, стала челноком. Из Москвы привозила большие клетчатые 
сумки с китайскими товарами, мы вместе развозили их по точкам. В плане воспита-

ния, считаю, у меня всё было гармонично — родители, как добрый и злой полицейский: мама давала 
много любви и внимания, а папа ремнём учил отвечать за свои проступки. 

Помню себя в 1 классе: в полушубке, весь в снегу, стою перед магазином — продаю своих солдатиков. 
Продавщицы из жалости пускают внутрь. И я разворачиваю свою «торговлю» там.  В 3 классе решил подой-
ти к заработку более осознанно. Выбрал продавать газеты, цену на них можно было устанавливать самому. 
Как-то зимой почти окоченел, стоял со своими газетами. Но уйти без продаж не мог. И тогда продавщи-
ца из киоска закричала на всю улицу: «Купите у мальчика газеты, иначе замёрзнет!» Помогло! Купили. 

Вообще в детстве у меня постоянно были какие-то экстремальные истории. То я тонул, то камень ки-
нули мне в глаз, то собака разодрала мой нос — 17 швов наложили, чтобы восстановить его. А лет в 16 мама 
отправила меня одного в Москву со стопкой денег — за товаром. На вокзале на меня напали бандиты, за-
тащили за угол и потребовали отдать деньги. Было очень страшно, но… если б отдал… как потом маме в 
глаза смотреть?  Это же деньги, благодаря которым вся семья жить будет. У меня был всего один шанс убе-
жать. И я его использовал. 

по натуРе я всё-таКи бунтаРь

90-е гг. — время лихих бандитских разборок и крутых парней с накаченными бицепсами. Я тоже  учил-
ся отстаивать интересы свои и друзей, носил лицо кирпичом и кожаную куртку. Иногда были стычки с арма-
турами, палками, кастетами. На самом деле страшно. Конечно, приходилось драться, доказывать свою му-
жественность и независимость. Но больше всего меня привлекал домашний компьютер, который появился 
у нас, когда я учился во 2 классе. Ещё раньше, помню, отец привёл меня в офис своего друга, чтобы показать 
компьютерную игру «Doom» и познакомить с цифровым миром. Я был покорён его возможностями и сразу 
влюбился в IT. На уроках информатики мог дать фору любому учителю. В качестве развлечения писал на ком-
пьютере музыку — ламбаду и разные программы. А как только появился интернет, я понял, что это прорыв 
в будущее. Но если говорить о своих мечтах после окончания школы, то, каюсь, рассматривал только 2 пути. 
Стать бандитом, или как мама — предпринимателем. Воркута 90-х имела дурную славу.

Но родители решили за меня — отправили в Рязанское военное училище ВДВ. Пожил в казармах, понял, 
что по натуре я всё-таки бунтарь, быть офицером — не моя судьба. Уехал в Киров к бабушке и поступил в по-
литех на ФАВТ. Решил досконально изучить то, к чему больше всего лежала душа — цифровые технологии. 

дРался, но беРет не отдал

После учебы на ФАВТе отслужил в армии. Там меня научили соблюдать дисциплину, обращать-
ся с оружием и командовать людьми. У нас была комендантская рота в закрытом городе Озерске 
Челябинской области, мы охраняли ядерный завод «Маяк» — с автоматом и боевыми патронами. 
Однажды три спецназовца пытались отобрать мой берет. Я дрался, но берет не отдал. Запомнились их 
слова: «Молодец, отстоял».

Работал всегда за КопейКи

Сколько помню, когда работал на кого-то — всегда за копейки. После армии днём на заводе ки-
дал лопатой гравий и песок, а ночью шабашил охранником. Уставал страшно, поэтому уволился. 
Попробовал было работать инженером-программистом, занимался установкой видеонаблюдения, 
протягивал локальные сети, программировал АТС, устанавливал офисные программы. Платили 
5000 рублей в месяц. И вот когда за первый написанный сайт мне заплатили больше, чем вся моя 
зарплата, решил работать на себя. Вообще я был влюблён в интернет! Всё это время самостоятель-
но его изучал, проходил видеокурсы, ночами не спал — учился писать сайты с нуля. Разбирался, 
что такое SEO, как подбирать ключевые слова, как настраивать контекстную рекламу. Мама тогда 
дала 100 рублей (не тысяч, а рублей!) — на домен, на котором я сделал свой первый сайт. Сейчас 

в любом новом
гоРоде посещаю
3 места: зоопаРК,
оКеанаРиум,
оРанжеРею
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считал себя пРосто
«КомпьютеРщиКом»,
не бизнесменом

читайте больше 
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такой назвали бы лендинг пейдж. Прописал услуги, сделал SEO, и он в по-
иске сразу вылез на первые строчки. Мне оборвали телефон, и я открыл ИП. 
Тогда в 2008-2009 гг. чтобы повалили заказы в любой сфере, достаточно было 
просто сделать хороший сайт. Однако очень скоро я понял, что дизайн моих 
сайтов далёк от совершенства. Тогда ко мне присоединился профессиональ-
ный дизайнер. Вдвоём, буквально за копейки, мы как фрилансеры стали де-

лать по 3-5 сайтов в месяц. И всё изменилось к лучшему. Я был увлечён, но не 
рассматривал своё дело как бизнес. Считал себя просто «компьютерщиком», 
не предпринимателем. Кстати, с тех времен по сей день у меня осталось мно-
го клиентов. Например, туроператор «Мир открытий», медицинские цен-
тры «Маяковский» и «За Рождение», компания «Печар». Мы вместе уже боль-
ше 10 лет! 

я тольКо потом узнал, что за это ещё и деньги беРут!

Я делал сайты сразу с SEO продвижением. И это приносило клиентам очень мно-
го заказов! Только потом узнал, что за это вообще-то отдельные деньги берут. В 2013 
году снял офис и открыл дополнительно ООО. Взял помощницу — дизайнера, про-
граммиста и директора в одном лице. Сам противился управлять собственной ком-
панией, считал себя программистом до мозга костей. Помощница проработала со 
мной несколько месяцев, а потом увела часть клиентов, скопировала договоры, раз-
работки, технологии, и открыла свою компанию. Даже над названием голову не ло-
мала, оно созвучно моему. Хороший урок был для меня — пора брать ответственность 
за компанию и самому ею управлять. Я тогда как раз расширил штат, набрал 8 чело-
век. С тех времен со мной остались старший программист и креативный директор, 
остальной коллектив поменялся. Залез в кредиты, чтобы зарплаты выплачивать во-
время. Полностью расплатился с ними, кстати, только 5 лет назад. 

моКРый тимбилдинг

Учиться на своих ошибках — большая глупость, но я постоянно так делал. Хотя 
надо было брать себе наставника. В юности я ненавидел учиться. Но чем старше 
становлюсь, тем больше учусь. На прикроватной тумбочке у меня сейчас книжек 
7 лежит — по бизнесу и саморазвитию. Что у нас по-настоящему дружный спло-
ченный коллектив, я понял совсем недавно! В мартовские праздники 2021 года, в 
субботу у нас в офисе случился потоп. Воды — по щиколотку. Затопило всю техни-
ку, мебель и часть документов. По моему звонку вычерпывать воду приехали все 
сотрудники. Вот такой у нас случился мокрый тимбилдинг. Приятно, когда люди 
жертвуют личным временем, это дорогого стоит. Год назад я посмотрел, что у меня 
есть сейчас и что уже могло бы быть. Решил, хватит работать только ради идеи. 
Сегодня уже чувствую себя больше бизнесменом, чем программистом. 

мы с ней — душа в душу

Очень люблю 3 вещи — детей, животных и цветы. Позвольте мне рассказать 
о них по порядку. Большую часть своего времени уделяю дочери, она прино-
сит мне невероятную радость. Моя собака, Графика, лучшая на свете — я по-
добрал её с улицы, и она оказалась не обычной дворнягой, а очень умной и 
послушной. Мы  с ней — душа в душу. Моё главное хобби — это выращивание 
растений. У меня дома около 30 растений, а в офисе 40, и это не считая дачно-
го участка. Наслаждаюсь тем, что забочусь о них и наблюдаю, как они растут и 
расцветают. Особенно люблю драцену, вьющиеся растения и фикусы. В любом 
городе, куда приезжаю, обязательно посещаю зоопарк, океанариум и оранже-
рею  —  это для меня самые впечатляющие места, мои точки силы. Верю, что 
мир прекрасен, в нём, кроме бизнеса, столько удивительных вещей! К сожа-
лению, многие этого не замечают.

сегодня «студия «аРт нэт» 
— это интеРнет-агентство 
полного циКла: 
РазРаботаем РеКламную 
стРатегию исходя 
из вашего бюджета, 
специфиКи бизнеса и 
ниши. 

 ■ разработано 700+ сайтов 
различного уровня 
сложности под ключ; 

 ■ получено свыше 
60 официальных и 
положительных отзывов; 

 ■ 1 место в рейтинге агентств 
контекстной рекламы 
кирова; 

 ■ 1 место в рейтинге агентств 
интернет-маркетинга 
кирова; 

 ■ 1 место среди Digital 
агентств региона; 

 ■ ТОп100 лучших студий 
россии; 

 ■ Сертифицированное 
агентство Яндекс.Директ, 
myTarget и вконтакте; 

 ■ аккредитованная IT-
компания министерством 
цифрового развития, 
связи и массовых 
коммуникаций рф.

вообще я был
влюблён 
в интеРнет!

ссылКа  
на мою личную 

стРаницу вК
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боишься ли ты всё потеРять?
о стратегических рисках в бизнесе рассУжДает олег ЮДин, собственник таксопарка  
«пУлос парк» и сети загороДных смарт-коттеДжей «Ёлки» в кирове, в интервьЮ евгениЮ 
романовУ, собственникУ SmokiNg Shop, Для спецпроекта «пУть преДпринимателя»

Е.Р.: — Первые шаги в бизнесе — интуи-
тивные. В конечном итоге ты понимаешь, 
что нужна стратегия развития. Каждому 
ли бизнесу она нужна, как считаешь?

О.Ю.: — Да. Это преимущество. Но 
ты приходишь к этому на более высоком 
уровне осознания и ведения бизнеса. 

Е.Р.: — Согласен. Как правило, когда 
речь заходит о масштабировании бизне-
са. Как думаешь, нужно ли учиться писать 
стратегию?

О.Ю.: — Учиться точно нужно. Всю 
жизнь, не считая школы, я учился, и до 
сих пор учусь. Я пишу стратегию по ме-
тодологии, которую получил на одном 
бизнес-обучении. Например, в компа-
нии «ПулОС парк» у меня есть масштаб-
ная цель — 1000 автомобилей в парке. 
Исходя из текущей внешнеполитиче-
ской ситуации, в рамках трёх месяцев, 
я прописываю, что могу сделать, чтобы 
приблизиться к её реализации и на что 
у нас есть ресурсы. Жизнь быстро меня-
ется, я допускаю, что стратегия в разрезе 
2-3 месяцев станет неактуальной, но тем 
не менее база остаётся. Мои сотрудники 
также вовлечены в процесс и понимают 
наш спринт в рамках 2-3 месяцев. Когда 
стратегия реализована на 50-60%, я её 
корректирую. 

Е.Р.: — Про обучение согласен. Есть 
выражение, что предприниматель учит-
ся даже у ветра. Как считаешь, можно ли 

как-то влиять на стратегию в компании, 
если ты наемный сотрудник? И имеет ли 
это смысл?

О.Ю.: — Конечно, можно и нужно. Я 
прислушиваюсь к своей команде, пото-
му что в тонкостях и нюансах рабочих 
моментов они разбираются лучше меня. 
Они у меня все вовлечены и замотиви-
рованы, поэтому как грибы растут по ка-
рьерной лестнице. 

Е.Р.: — Какие глобальные цели в бизне-
се поставил на 2023 год?

О.Ю.: — Автопарк «ПулОС парк» 
расширить до 250 машин и плани-
рую построить до 10 загородных смарт-
коттеджей «Ёлки».

Е.Р.: — Какие риски, что что-то мо-
жет пойти не так в бизнесе в этом году? 
И есть ли у тебя план «Б»?

О.Ю.: — У меня весь бизнес аренд-
ный капитализационный, и если 
что-то пойдёт не так, я всегда могу 
продать имущество (автомобили, 
смарт-коттеджи), закрыть обязатель-
ства и выйти в плюс. В рамках рисков 
я всегда сдержан и всё прогнозирую. 
Конечно, не всё зависит от меня. Но в 
итоге в бизнесе пришёл туда, где я есть 
— это один из крупнейших таксопар-
ков и шикарные загородные дома для 
отдыха. Моя задача при запуске биз-
нес-проекта — зайти, захватить терри-
торию и сделать в три раза лучше, чем 

коллеги! Представьте, любой рынок — 
это пирог, его кусочки — доли рынка, а 
я владею определёнными инструмента-
ми, как съесть больше пирога. Не стоит 
мои слова расценивать с воинственной 
стороны. Я немного о другом — про то, 
чтобы предоставить продукт высшего 
качества за те же деньги. 

Е.Р.: — Я знаю, что ты хорошо умеешь 
привлекать инвесторов. На старте какие 
ошибки допустил?

О.Ю.: — Когда только начинал, я 
даже не знал такого слова «инвестор», 
просто додумался всем предлагать по-
купать автомобили и сдавать их в арен-
ду для такси, а прибыль делить попо-
лам. Получилось один раз, второй, а 
потом поставил на поток. Получил, на-
верное, больше тысячи отказов, десят-
ки в день, сотни в месяц! Я пробовал 
всё! Мои первые инвесторы — мои быв-
шие работодатели. Они знали, что я 
надёжный человек, что если берусь, то 
довожу до конца. В итоге я привлек бо-
лее 100 млн руб. частных инвестиций 
в свой парк и более 20 млн в «Ёлки». Ты 
знаешь, я такой — не могу жить в спо-
койном состоянии, мне некомфортно, 
как будто что-то идёт не так. Поэтому 
всегда нахожусь в поиске вариантов, 
что сделать, чтобы кратно вырасти. 
Мне необходимо, чтобы моё сердце 
всегда горело! 

постсКРиптум  
от евгения 
Романова:

Я всё больше убеждаюсь, 
что предприниматели  — 
это образ мышления. 
Олег — человек с 
подвижным умом, 
молодой и амбициозный. 
Желаю ему успехов в 
развитии бизнеса!

тема номера. стратегические риски Для бизнеса в 2023 гоДУ
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вместо 72 миллионов 
0 Рублей, или КаК обнулены 
пРетензии налоговой  
в «дРоблении» бизнеса

реальный кейс из практики анДрея костина, налогового аДвоката коллегии аДвокатов 
санкт-петербУрга «присяжный поверенный» 

непРавомеРность 
пРоизведённых 
доначислений 
оКончательно 
удалось 
доКазать тольКо 
в аРбитРажном суде

бизнесу поставили налоговый диагноз

— Основные направления претензий в сфере налоговых пра-
воотношений сегодня: сделки с сомнительными контраген-
тами, «дробление» бизнеса и переквалификация сделок. По 
одной из таких ситуаций, касающейся якобы «дробления» 
бизнеса, Арбитражным судом Кировской области вынесено 
решение с участием Андрея Костина в пользу налогоплатель-
щика (дело № А28-8439/2022) — налоговые претензии снижены 
с 72 млн рублей до 0. Эта информация общедоступна.

В чём суть дела? Налоговым органом проведена выездная 
проверка налогоплательщика-ИП. По её результатам вынесе-
но решение о привлечении к налоговой ответственности по 
п. 3 ст. 122 НК РФ в виде штрафа за умышленные действия, а 
также доначислены налоги (УСНО и НДС) и соответствующие 
пени. Общая сумма доначислений составила более 72 млн руб.

Предприниматель был зарегистрирован в далёких 90-х 
годах. С момента постановки на налоговый учёт он осущест-
влял деятельность в области грузоперевозок и применял си-
стему налогообложения 
в виде ЕНВД (по грузопе-
ревозкам) и УСНО с объ-
ектом «доходы» (по сдаче 
в аренду имущества). В 
2000-х годах зарегистри-
ровал два юрлица — ООО, 
в которых являлся един-
ственным учредителем. 
Оба вновь созданных юр-
лица имели аналогичные 
виды деятельности (дея-
тельность автомобильного грузового транспорта и услуги по 
перевозкам), но с момента постановки на учёт применяли 
общепринятую систему налогообложения (далее — ОСНО).

Взаимозависимость ИП и ООО налогоплательщиком не 
оспаривалась, однако в целях налогового контроля взаимо-
зависимость юридического значения не имеет. Вместе с тем 
именно этот факт и был положен в основу произведенных до-
начислений, налоговый орган усмотрел «дробление» бизнеса. 
По результатам выездной проверки на основании того, что ИП 
и ООО являются взаимозависимыми лицами, инспекцией их 
выручка была объединена и с выручки ООО (уже обложенной 
НДС и налогом на прибыль по методу начисления по ОСНО) 
проверяющими по кассовому методу исчислен налог по УСНО 
(6%) и вменен предпринимателю.  

После этого со ссылкой на то, что ИП-«упрощенец», права 
на налоговые вычеты по НДС не имеет, суммы налоговых вы-
четов, заявленные в налоговых декларациях по НДС одного из 
юрлиц, были исключены и также вменены предпринимате-
лю. При этом группа компаний, если уж и следовать логике 
налогового органа о якобы «дроблении», налоговым органом 
была рассмотрена частично, поскольку одно из ООО и его вы-
ручка инспекцией не учитывалась вообще. Таким «методом» 
предпринимателю было доначислено более 72 млн рублей.

на чём стРоилась позиция защиты

Во-первых, внимание суда было обращено на позицию 
ФНС России, изложенную ведомством в Письмах: от 11.08.2017 
№СА-4-7/15895@ «О направлении обзора судебной практики…», 
от 10.03.2021 №БВ-4-7/3060@ «О практике применения статьи 
54.1 НК РФ», а также на сложившуюся арбитражную практи-
ку по вопросу «дробления» бизнеса, согласно которым схема 
«дробления» бизнеса не может существовать в условиях, ког-

да создаваемые субъекты применяют ОСНО, по-
скольку каждый из таких субъектов начисляет 
и уплачивает налоги по максимально возмож-
ной системе налогообложения. Следовательно, 
в данной ситуации отсутствует событие налого-
вого правонарушения.

Во-вторых, внимание суда было обращено 
на нарушение методологии доначислений — 
выручка, полученная обществом, с которой уже 
исчислены налог на прибыль и НДС, соглас-
но действующему законодательству, не может 
быть повторно обложена УСНО. Никто не мо-

жет лишить организацию   — самостоятельного хозяйствую-
щего субъекта — права применять ОСНО, равно как никто не 
может насильно заставить применять УСНО (льготный нало-
говый режим), как это было сделано налоговым органом по 
результатам проверки.

В-третьих, было доказано, что ведение бизнеса подобным 
образом не влияет на условия и экономические результаты де-
ятельности всех её участников, поскольку вновь созданные ор-
ганизации применяют общепринятую (максимально возмож-
ную) систему налогообложения, а не специальную, которая 
позволила бы экономить на налогах.

В-четвёртых, в создании организаций имелась дело-
вая цель (привлечение крупных заказчиков на общепри-
нятой системе налогообложения), которая впоследствии 

налоги
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была достигнута, что подкреплено 
доказательствами.

В-пятых, внимание суда было обра-
щено на то, что налоговым органом не 
учтено второе созданное ООО. А если его 
учитывать, то налог по УСНО за проверя-
емый период начислен быть не может, 
поскольку возможность применения 
УСНО на начало проверяемого перио-
да будет утрачена в связи с превышени-
ем лимита выручки согласно действую-
щим нормам НК РФ. 

О необоснованности вынесенного 
решения пусть и косвенно, но свиде-
тельствовала налоговая нагрузка пред-
принимателя, которая с учётом произ-
ведённых инспекцией доначислений, 
превысила среднеотраслевой уровень в 
15 (!) раз.

доначисления оспоРили  
в аРбитРаже

До обращения в Арбитражный суд 
решение о привлечении к ответствен-
ности было обжаловано в вышестоя-
щем налоговом органе — УФНС России 
по Кировской области и ФНС России. 
Однако решение инспекции было остав-
лено без изменения, а апелляционная 
жалоба — без удовлетворения.

Помимо этого налоговики направ-
ляли материалы в СУ СК России по 
Кировской области для решения вопроса 
о возбуждении уголовного дела. Однако, 
несмотря на размер недоимки, след-
ственные органы отказали в возбужде-
нии уголовного дела ввиду отсутствия в 
действиях предпринимателя признаков 
состава преступления, предусмотренно-
го статьей 198 УК РФ.

Неправомерность произведённых 
доначислений окончательно удалось до-
казать только в Арбитражном суде.

Самым негативным фактором для 
предпринимателя явились принятые 
налоговым органом обеспечительные 
меры на его недвижимость и транспорт-
ные средства, а также выставление ин-
кассовых поручений на расчётный счёт. 
Изменение ситуации возможно только 
после вступления решения суда в закон-
ную силу, надеемся на благоприятный 
исход событий. 

kostinkostin2008@mail.ru

8 (912) 363-44-68

деятельность пРедпРинимателя 
с маРта 2022 по настоящее вРемя 
полностью паРализована – все 
РаботниКи уволены, возможность 
выплаты заРплаты отсутствует, 
автомобили пРостаивают

Регистрационный №78/7091 от 23.03.2018 г.
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ольга максимчУк, рУковоДитель компании 
«ФинДир», эксперт в области Финансов

малый бизнес запасается КРедитами

— Часто предприниматели прибегают к кредитам. Если 
грамотно подойти к этому вопросу, просчитать кредитную 
нагрузку и возможности компании, а главное — чётко по-
нимать, на какие цели, то, конечно, можно привлекать кре-
дитные средства. Но зачастую берут, чтобы избавиться от 
финансовых проблем в бизнесе, например, закрыть другой 
кредит. Кто-то привлекает заёмные средства под определён-
ные цели, но задуманное реализовать не получилось, день-
ги потрачены, результата нет, а кредит платить придётся. О 
последствиях они не задумываются. И спустя время тонут во 
всё новых займах, утягивая компанию на финансовое дно. 
На консультациях у меня мы часто разбираем тему креди-
тования бизнеса. Например, кейс из моей практики: пред-
принимательнице в одно время необходимо было заплатить 
три кредита в несезонный для компании период. Отсрочка 
была, сумма набралась большая, денег нет, клиент в панике. 
Притом что один из кредитов был очень дорогой (19% годо-
вых) и взят на короткий срок.

спасли Компанию, не утянув  
на финансовое дно

Мы начали разбирать ситуацию, она мне всё честно, как 
на приёме у врача, рассказала: какие, где и на каких услови-
ях кредитные средства были привлечены и какое идёт посту-
пление денег в компании. После этого мы проанализирова-
ли доступные на рынке кредитные продукты. Для решения 
её финансовой ситуации самым оптимальным вариантом 
было взять дешёвый кредит для физлиц сроком на 5 лет и не-
большой суммой погашения. Обсудив все детали, ей было 
рекомендовано в первую очередь погасить дорогой в обслу-
живании кредит, при этом мы сэкономили порядка 200 ты-
сяч рублей. 

Безусловно, без помощи внешнего эксперта в моём лице 
она бы не справилась со сложившейся финансовой ситуаци-
ей. Изначально она думала в правильном направлении: что 
необходимо брать кредит на физлицо, но не знала, какой кре-
дит гасить в первую очередь.

бизнес любит счёт

Поэтому, уважаемые предприниматели, если вы собра-
лись брать кредит, первым делом спросите себя: платеже-

фИНДИр реальные кейсы компаний с построением финансовой системы 
разбираем вместе с Ольгой максимчук в новом спецпроекте журнала

не сдаваться 
и не бояться 
КРедитов

способны ли вы на текущий момент и будете ли в будущем? 
Я всегда повторяю, что кредиты надо брать под конкретные 
цели! Взять кредит и выплатить зарплату или оплатить задол-
женность перед поставщиками — не годится, это значит, что  
деньги ушли в никуда. Либо кредитные средства направля-
ются на закуп материалов, расширение производства, откры-
тие новой точки, строительство, то есть инвестиции в бизнес.

Второй очень важный момент. Когда я говорю предпри-
нимателям, что необходимо брать кредит? Хотите масштаби-
ровать бизнес — возьмите кредит, вам придётся его платить и 
что-то делать: увеличить продажи, открыть новое направле-
ние… Многие средние и крупные компании не боятся исполь-
зовать кредиты для роста бизнеса и не берут их бездумно, что-
бы погасить другой. Также хороший вариант — привлечение 
инвесторов, но необходимо грамотно составить инвестдоговор 
и рассчитать выгодность, а главное — оптимизировать риски.

не надо Работать на КРедиты

Иначе кредитная нагрузка превратится в снежный ком, 
потому что мало кто из предпринимателей просчитывает фи-
нансы, планирует и начинается «свистопляска» — работа на 
кредиты. Я называю это «кредитной наркоманией». Поэтому, 
если вы не понимаете, в правильном ли финансовом направ-
лении двигаетесь, если вам необходимо разобраться, стоит 
ли брать кредит или как не утянуть компанию на финансо-
вое дно, приходите! Разберём ваши проблемные вопросы! 

Мы переехали и находимся по адресу:  
ул. Горбачева, 62, 6 этаж, оф. 4

77-70-99  
 
8 (912) 820-9543

fin_dir43              maksimchuk1962

Благодарим Ателье премиум-класса Натальи колчановой и ресторан «царское село» за организацию и проведение съёмки
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ЗАРЯЖАЕМ  
НА УСПЕХ

Вятский филиал  
ООО «Торговый Дом  

«Ункомтех»
холдинга по производству и реализации  

кабельно-проводниковой продукции  
(АО «Иркутсккабель», АО «Кирскабель»,  

АО «Управляющая компания «Ункомтех»)

Желаем бизнесу энергии  
и импульса для роста!



начал бизнес с 22 Рублей
роман Дильный, созДатель компании по строительствУ заборов «вятская крепость», 
как УДалось организовать сервис, оциФровкУ, системУ качества, произвоДство и выйти 
с рынка шабашников и мелких Фирм, — в интервьЮ евгении марениной, ДиректорУ 
по развитиЮ «бизнес класса»

офис пРодаж — это не место, где на полу 
линолеум и стоят столы

— Как всё начиналось?
— В детстве ни один мой рисунок не обходился без дома 

с забором… Видимо, было предначертано. 6 лет назад, ког-
да ушёл из найма, решил работать на себя и делать то, что 
умею — монтировать заборы.   

Начал своё дело с 22 рублей — это стоимость билета на 
автобус, чтобы приехать к заказчику, и бесплатного объ-
явления на «Авито». Так получился первый забор. Дальше 
всё пошло само собой. Я понимал, что на рынке нет сер-
виса. Мне захотелось попробовать создать компанию. 
Элементарно сделать офис продаж — а не просто место, 
где есть линолеум и стоят столы. Компанию, где будет вне-
дрена CRM-система (для рынка строительства заборов этот 
нонсенс), чтобы анализировать, прогнозировать, работать 
с базой клиентов. Компанию, где будет внедрена система 

качества и заботы о клиентах. Где будут выполняться не 
только монтажные работы, а все работы под ключ — вклю-
чая производство. Сейчас это всё реализовано. Сегодня 
«Вятская крепость» занимается строительством и монта-
жом заборов, откатных ворот, фасадными и кровельными 
работами. Открыли производство коммерческих бытовок 
и дачных мини-домиков. 

Мы производим и устанавливаем заборы от 50 тысяч до 
3 миллионов рублей. Забор стоимостью в несколько милли-
онов рублей — это уровень доверия к нам клиентов. 

— Какой совет вы бы дали себе начинающему?
— Лучше 10 раз пробовать и 10 раз ошибиться. Как ми-

нимум это опыт. Как максимум ты найдёшь результат и 
будешь им доволен. Это намного лучше, чем когда ты дол-
го собираешься что-то сделать, долго готовишься, а время 
идёт. И вот ты наконец попробовал и ошибся. Время потра-
тил, результата ноль. 

полное интервью 
романа Дильного

по QR-коду

люди, деньги, отношения
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Ещё совет — не растрачивать свою энергию куда попа-
ло. Я так растратил 10 лет осознанной жизни. Я понимал 
про себя: крутая энергетика, крутой чувак, но ты ничего 
не делал. 

не тупить и не вКлючать быКа

— Что было самым сложным?
— Набрать команду. Люди — это всегда сложно. Есть про-

цессы, в которые я могу не вникать, потому что есть коман-
да, но вот работа с людьми — то, что я делаю каждый день. 

Я максимально доверяю сотрудникам, а потом только 
проверяю. Проблема многих бизнесменов — не могут деле-
гировать, потому что не могут доверять.

— Кого никогда не будет в вашей команде?
— Людей, которые отрицают свою неправоту, не соглаша-

ются с замечаниями. Если проще, то мой совет: не тупить и 
не включать быка. 

— Какой вы руководитель?
— Я умею принимать взвешенные правильные решения. 

8 из 10 бывают правильными. Умею выстраивать человече-
ские отношения с персоналом и правильно получать обрат-
ную связь, чувствовать человека и как выстраивается работа. 

Я амбициозный руководитель. Своими амбициями де-
люсь со своей командой, все знают, куда мы идём. Мне до-
веряет моя команда. 

есть мысли по поводу фРаншизы 

— Рынок, на котором вы работаете, очень конкурентный. 
Чем отличается «Вятская крепость»?

— Есть уровень шабашников, а есть фирмы по монтажу 
заборов. Ни там, ни там для нас конкурентов нет. Объясняю. 
Я вышел с уровня «Авито» и знаю, как там всё происходит. 
Там свой мир. И он имеет право на жизнь. Что касается от-
дельных компаний — мы всех сожрали. Потому что предла-
гаем выехать на объект и выявляем потребность, подсказы-
ваем, как будет правильно сделать, прописываем в договоре 
окончательную стоимость и сроки, с каждым клиентом ра-
ботает менеджер по качеству — человек, который ответит на 
все вопросы до и во время строительства, находится с клиен-
том постоянно. Мы мониторим конкурентов и слышим, как 
они общаются с заказчиками. Это не сервис, ребята. 

Практика показывает, что даже те клиенты, кото-
рые от нас уходят мониторить рынок, потом всё равно 
возвращаются. 

— Какие точки роста в компании?
— Выход на рынки других регионов. В этом году плани-

руем открыть представительство в Краснодаре. Не только для 
того, чтобы расшириться. Есть мысли по поводу франши-
зы. Кировский кейс показывает бесспорный успех, его нуж-
но тиражировать. 

Полное интервью смотрите на сайте bk43.ru и в группе ВК 
журнала «Бизнес Класс» bk_kirov 

Офис продаж: 
ул. Социалистическая, 7

Производство: 
ул. Московская, 96

+7 (8332) 256-206

vkrepost43

люди, деньги, отношения
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как Управленческий УчЁт помогает 
сохранить иммУнитет организации  
и слеДить за еЁ Финансовым зДоровьем,  — 
ксения харлапенко, Директор компании 
«бизнес-аналитика»

новая устойчивость

— Пора признать, что наступила эпоха риск-менеджмента. 
Ведь рискам может противостоять только снижение уровня 
неопределённости, что вряд ли произойдёт в ближайшее вре-
мя. Конечно, мы не можем повлиять на внешние факторы, 
но усилить компанию изнутри нам по силам. 

Я всегда обращала внимание своих клиентов на процессы 
в структуре компании и управленческий учёт. Те, кто были со 
мной солидарны, погрузились в этот, казалось бы затратный, 
опыт автоматизации ещё несколько лет назад. Как показала 
практика, именно эти компании оказались более подготов-
ленными к неопределённости. Другие руководители, кото-
рые имели стабильные финансовые потоки, лишние комму-
никации, не обращали внимание на свои расходы и раздутый 
штат до сих пор не могут справиться с появившимися пробле-
мами 2022 года.

от слов К «цифРе»

Объясню на простом примере. Есть компания А, в которой 
ведут только бухгалтерский учёт и какую-то информацию хра-
нят в «Экселе». В 2021 году организация продаёт свои товары 
за границу, валюта стабильна, обороты растут, в том числе за 
счёт кредитных средств. При остановке финансовых потоков 
руководство попросту не способно быстро сориентироваться по 
ликвидности товара, его себестоимости, объёму косвенных за-
трат. Также нет ясности, за какой функционал отвечает тот или 
иной сотрудник, кого можно сократить, соответственно, день-
ги утекают как вода, растёт задолженность как снежный ком.

Конечно, это вопрос финансового учёта, скажете вы! Увы, 
ни один финансист не спасёт ваш бизнес без аналитики и сбо-
ра данных, то есть без управленческого учёта. Проще говоря, 
если нет инструментов для анализа ситуации, то управлять 
компанией в жёстких условиях тяжело. Пока собственники та-
ких предприятий  вручную считают, что осталось на складе и 
какова была цена закупа, конкуренты с автоматизированным 
учётом уже оказались на пару шагов впереди.

бизнесу подсофтило

Внимательно наблюдаю за компаниями, где чётко вы-
строена система автоматизации. Здесь быстро принимают 
управленческие решения, основываясь на чётких цифрах вне-

Октябрьский пр-т, 104, оф. 604 (6 этаж) 

+7 (8332) 25-52-65

bait43.ru                    bait43

в цифРах  
не значатся

дрённых учётных программ. Отмечу, что крупные компании 
всегда вкладываются в ИТ-системы, но почему-то небольшие ор-
ганизации этим часто пренебрегают. Любая компания стремит-
ся к масштабу, а удержать его на коленке вряд ли получится. И, 
кстати, когда на предприятиях внедряют автоматизированный 
учёт, часто удивляются, сколько «прорех» и непосчитанных рас-
ходов у них имеется. 

Помните, что во время кризиса вы можете занять большую 
долю на рынке. Если в вашем деле будут отточены бизнес-процес-
сы, качественный управленческий учёт, то у вас есть все шансы 
выйти из этой экономической схватки победителем.

Более 15 лет команда «Бизнес-Аналитика» занимается вне-
дрением стратегического автоматизированного управления на 
базе 1С. Мы с радостью и профессионализмом поможем вам и ва-
шему бизнесу выйти на новый уровень. Запишитесь на бесплат-
ную диагностику по комплексной автоматизации вашей ком-
пании по телефону +7-912-705-55-15. 

тема номера. стратегические риски Для бизнеса в 2023 гоДУ
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Запишись на снятие мерок.

правил  
безупречного 
костюма 
от Марата 
Долгоаршинных, 
собственника салона-
ателье премиальных 
мужских костюмов
Marco Biantoni

5 

ул. Карла Либкнехта, 71
биантони.рф
8 (8332) 295-777
+7 (919) 501-97-77

1. Использование 
европейских тканей  
и фурнитуры.

2. Индивидуальный 
пошив на итальянской  
фабрике.

3. Визуальная коррекция 
особенностей фигуры.

4. Персонализация 
образа и эксклюзивные 
дополнения.

5. Премиальный сервис.



знаК digital-Качества
о побеДе в номинациях «рейтинга рУнета» и преимУществах, которые она ДаЁт 
Для заказчиков — павел сыкчин, генеральный Директор iT-компании pALAX

что таКое «Рейтинг Рунета» и что он даёт

— Это наиболее авторитетный общероссийский рейтинг 
компаний в сфере web-разработки. Цель составления 
рейтинга — определить лидеров рынка как в целом в 
РФ, так и в конкретных регионах. По сути, это призна-
ние эффективной и успешной работы компании в дан-
ной сфере. Участие в рейтинге бесплатно, места купить 
невозможно. 

Рейтинг состоит из более чем 20 номинаций. 
Результаты за 2022 год были опубликованы в марте 2023 
года. В трёх номинациях агентство PALAX стало лиде-
ром по Кировской области: «Разработчик интернет-ма-
газинов премиум-сегмента», «Разработчик сайтов», 
«Поддержка и развитие сайтов». А в некоторых номи-
нациях мы вошли в ТОП-100 по России. Это отличный 
результат! 

Для определения победителя оценивался не один 
конкретный сайт, а комплексно работа агентства за весь 
2022 год: финансовые показатели организации, получен-
ные награды, портфолио, количество крупных клиентов 
и продолжительность работы с этими клиентами.

пеРвое место в «Рейтинге агентств 
по поддеРжКе и Развитию сайтов 
в КиРове — 2022» 

Особенно гордимся первым местом в номина-
ции «Рейтинг агентств по поддержке и развитию сай-
тов в Кирове — 2022». По сути, это означает, что мы — 
крупнейшее в городе digital-агентство, оказывающее 

услуги по развитию и технической поддержке уже 
работающих сайтов. Причём эти сайты стоят на об-
служивании в PALAX не 1-2 месяца, а более продол-
жительное время (не менее 1-2 лет). Наши заказчики 
доверяют нам и работают с нами годами — это харак-
теризует нас как надёжных партнёров. 

Наиболее известные кировской аудитории наши 
сайты: vdkanal.ru с личным кабинетом, киров.рф, 
zhcom.ru, yaponomaniya.com. Всего в оценке участво-
вали 111 сайтов, разработанных PALAX и находящих-
ся в данное время на нашей технической поддержке.

гаРантии для заКазчиКов

Участники «Рейтинга Рунета», занимающие высо-
кие позиции, безусловно, оказываются в фокусе вни-
мания крупных заказчиков. Агентство PALAX уже не 
первый год получает победу в номинациях рейтин-
га, поэтому наши текущие и будущие партнёры могут 
быть уверены, что PALAX имеет все необходимые ре-
сурсы для разработки и технической поддержки web-
сайтов (а также CRM-систем) любой сложности и мо-
жет быть долгосрочным партнёром. 

ул. Романа Ердякова, 42

+7 (8332) 752-900          sales@palax.info

бизнес
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Киров, Солнечная, 14

•	Расчет	бесплатно
•	Опытные	сотрудники
•	Гарантия	до	5	лет
•	Наличие	необходимых	лицензий
•	Гарантийное	и	постгарантийное	
обслуживание
•	После	работы	выдаем	полный	
пакет	документов
•	Собственная	электролаборатория
•	Собственный	проектный	отдел
•	Возможность	работы	в	рассрочку
•	Сделали	работы	больше	чем	на	
500	объектах

•	Электромонтажные	работы
•	Капитальный	ремонт	систем	
электроснабжения		
в	многоквартирных	домах
•	Монтаж	слаботочных	систем
•	Монтаж	заземления	и	
молниезащиты
•	Обслуживание	
электроустановок
•	Электрические	испытания	и	
измерения
•	Проектирование	систем	
электроснабжения

+7 (8332) 45-22-45 elecrosila-43.ru



3Д-сканер перевоДит в электронный 
виД лЮбые Детали, преДметы и Даже 
человека,  — алексей воронин, рУковоДитель 
компании «типэД инжиниринг»

от деталей машин и механизмов —  
до оРтезов и наКладоК на пРотезы

— С помощью 3Д-сканера мы получаем электронную копию 
реального объекта. Причём возможности метода не ограни-
чены практически ничем. 3Д-сканирование существенно 
снижает трудоёмкость и длительность моделирования де-
талей сложной формы, повышает их точность. При работе с 
нами в этих направлениях заказчик получает не просто от-
сканированный макет каких-либо деталей, а оптимизиро-
ванную для конкретных задач модель. Наши возможности 
позволяют починить, модернизировать или заново спроек-
тировать любое изделие.

Один из самых распространённых заказов — 
3Д-моделирование автозапчастей. В условиях дефицита де-
талей для иномарок эта услуга стала палочкой-выручалочкой 
для автовладельцев. Сканируем запчасти или 3Д-моделируем 
с нуля по имеющимся данным — на выходе получаем модель, 
идентичную оригинальной.  

Ещё одна широкая сфера применения 3Д-сканирования и 
3Д-моделирования — медицина. Сейчас мы сотрудничаем с 
одним из протезно-ортопедических предприятий. По их за-
казу мы делаем 3Д-модель накладки для протеза по форме ре-
альной ноги. На предприятии изготовили прототип, мы его 
дорабатываем. Благодаря 3Д-моделированию и 3Д-печати 
можно изготовить не только накладки на протезы и ортезы с 
учётом индивидуальных антропометрических показателей и 
особенностей каждого человека, но и межпозвоночные кейд-
жи, позвонки, суставы, фрагменты черепа и других костей, 
разрушенные в результате травм или болезней, которые в по-
следующем докторам позволяют оценить, подержать в руках 
и, следовательно, правильно спланировать операцию.

полное соответствие с оРигиналом

Н а  п е р в ы й  в з г л я д  м о ж е т  п о к а з а т ь с я ,  ч т о 
3Д-сканирование  — это просто и по силам каждому. Просто 
снимаешь копию с предмета, отправляешь в 3Д-принтер на 
печать. На самом деле это только видимая часть работы. Да, 

ул. Бородулина, 12, офис 7

432-444

3dprintkirov43

tpad-eng.ru

есть простые детали, которые достаточно отсканировать — и 
они готовы к печати.

Но в большинстве случаев от полученной электронной 
копии до полноценной 3Д-модели той или иной детали — 
огромный путь. Задача инженера — используя чертежи, фор-
мулы, заданные параметры, довести модель до полного соот-
ветствия с оригиналом. 

3Д-сканирование  
позволяет перевести  
в цифру даже человека

3Д-моделирование 
в медицине

пеРеведём  
в цифРу 
даже 
человеКа

технологии

апрель 202340





КаК я 
осознала, 
что  
в бизнесе 
10 лет, и от 
чего у меня 
муРашКи

история Юлии лопаткиной, собственника 
сети салонов «цирЮльникЪ» и центра 
проблемной стопы podoSpEcific

хотела поКазать, что бьюти-бизнес может 
быть дРугим

— 2023 год — важный для меня. Сети салонов красоты 
«ЦирюльникЪ» в мае исполняется 8 лет, а Центру проблем-
ной стопы Podospecific — 2 года! В совокупности, я занимаюсь 
бизнесом 10 лет, и это серьезный итог. Говорю об этом и му-
рашки по коже…

Оглядываясь назад, помню, что мне морально тяжело да-
лось открыть первый салон красоты «ЦирюльникЪ» в Кирове, 
но я очень хотела показать, что бьюти-бизнес может быть дру-
гим! И это получилось. Тысячи благодарных клиентов, у меня 
отличная команда управленцев, горжусь ими! Искренне бла-
годарна каждому сотруднику в Podospecific и «Цирюльнике»! 
Я очень трепетно отношусь к атмосфере в коллективе. Мне 
важно, чтобы клиенты чувствовали себя комфортно, а спе-
циалисты работали с душой. Я беру на работу только тех лю-
дей, которые нам подходят. Например, из 10 потенциальных 
кандидатов могу взять только одного-двух человек. Но это те 
люди, которые будут разделять нашу миссию — полную ори-
ентацию на клиента. 

помогаем людям стать более здоРовыми 
и счастливыми

Когда начинаешь свой бизнес, очень важно иметь чёткое 
видение того, как ты представляешь своё будущее. Это не про-
сто стратегия развития на несколько лет вперёд, это идеальная 
картина того, как ты хочешь, чтобы твой бизнес развивался. 
Иначе ничего не получится. Это как корабль без руля, кото-
рый просто куда-то плывёт. Из-за внешнеполитических ри-
сков лично я отказалась от долгосрочного планирования, про-
писываю цели только на полгода. Например, в планах в этом 
году открыть второй Центр проблемной стопы Podospecific, и 

запустить новый проект в бьюти-сфере. Детали раскрывать 
пока не буду.

В нашем Центре проблемной стопы Podospecific очень вы-
сокая планка обслуживания клиентов, и мы стремимся под-
нимать уровень подологии в Кирове. Я хочу, чтобы люди по-
нимали разницу между тем, кто просто делает педикюр, и 
тем, кто является специалистом в области подологии. Мы по-
могаем людям стать более здоровыми и счастливыми, и это 
наша главная миссия. Я горжусь тем, что мы уже выполняем 
эту миссию в течение двух лет, и я уверена, что мы будем про-
должать делать это в будущем. Даже несмотря на риски, свя-
занные с внешней политикой. Да, мы зависим от курса валют 
и логистики, так как всё оборудование и космецевтика, кото-
рые мы используем, — немецкие. Тем не менее, в прошлом 
году мы благополучно справились с этими вызовами, спра-
вимся и сейчас.

в бизнесе и жизни не пРиемлю полумеР

Моя формула простая: «Люби то, что делаешь. Делай то, 
что любишь», а также будь честной перед собой, сотрудни-
ками и клиентами. Поэтому мы растём и востребованы!  

cirulnik_kirov43  podolog.kirov

бизнес
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к лИцУ
23 мАРтА ЖУРНАЛ «БИЗНеС кЛАСС» ПРоВёЛ 
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путь 
лидеРов 
РынКа

о маркетинговой стратегии и планах развития 
в современных экономических Условиях — 
Дмитрий коновалов, совлаДелец компании 
kimoNo43

Розничные пРодажи выРосли в 5 Раз

— Первый шаг в продвижении бренда — собственный сайт. 
Мы запустили его в самом начале. Сразу же запустили SEO-
продвижение, подключили E-mail и sms рассылки. Это был 
2014 год, и все эти маркетинговые инструменты отлично 
работали. Затем в ход пошла контекстная реклама. Когда 
индексация сайта выросла, мы пошли на маркетплейсы, за-
регистрировались на трёх крупнейших торговых площадках. 
И наши розничные продажи увеличились в 5 раз! Благодаря 
проделанной ранее работе, хорошей индексации сайта, 
нас уже отлично знали. И на маркетплейсах искали уже 
целенаправленно. 

уже не нужны КлассичесКие  
РеКламные инстРументы

Год назад возможности продвижения в интернете для 
российского бизнеса серьёзно сократились, отпала часть 
маркетинговых инструментов. Некоторые соцсети попа-
ли под официальный запрет, контекстная реклама подо-
рожала в разы. Нужно было перестраиваться, и мы реши-
ли расти одновременно и вглубь, и вширь. 

Во-первых, сделали ставку на продвижение бренда: 
провели фотосессии и видеосъёмку продукции, подняли 
уровень качества презентации товаров. Во-вторых, нача-
ли работать на удержание клиента, ввели систему лояль-
ности для оптовых клиентов. Основным же инструментом 
розничных продаж стали рассматривать маркетплейсы. 

И сейчас нам практически не нужны классические ре-
кламные инструменты. Мы год не подключаем контекст-
ную рекламу. Узнаваемость бренда такова, что люди ищут 
нас в поисковиках просто по названию. Заказов столько, 
что мы не успеваем брать новые, поэтому расширяемся 
постоянно.

ул. Производственная, 38

89229134343 (опт), 
89229130011 (розница)

kimono43.ru            kimono43

пеРедать Розницу паРтнёРам

Наша основная задача — расширять мощности производ-
ства. Мы закупили новое оборудование, обратились в кадро-
вое агентство в поисках новых сотрудников. 

Вторая цель — в перспективе сосредоточиться в основном 
на производстве продукции, розничную же торговлю пере-
дать партнёрам: селлерам, дилерам, офлайн-магазинам. 
Стратегия — развивать бренд и производство, реализовывать 
продукцию через официальных поставщиков.

собственное пРоизводственное здание  
и магазин в мосКве

Один из этапов развития — строительство собственного 
производственного здания. Причём, возможно, не только в 
Кирове. А ещё уже в этом году планируем открыть офлайн-
магазин в Москве. Именно из столицы к нам приходит до 
50% всех заказов. И по расчётам, число их ощутимо вырас-
тет, когда мы откроем там точку продаж. 

Ещё одно направление — более плотное сотрудниче-
ство с Казахстаном и Беларусью. А также активное участие 
в специализированных выставках — как в России, так и за 
её пределами. 

*

* Джóлиoн. ** Рекомендованная розничная цена на HAVAL JOLION в комплектации Комфорт с механической коробкой передач. Лайкать (от англ. like) — выражать 
одобрение в соцсетях. Драйвить (от англ. drive) — водить автомобиль. Подробности на сайте www.haval.ru или у официальных дилеров HAVAL. Реклама.
Предложение ограничено и действительно с 01.04.2023 по 30.04.2023

от 1 699 000 **

Бесключевой
доступ

Камера 360° Система автономной
парковки

Мультимедийная
система 12

(88332) 66-00-00 ТСК МОТОР
УЛ.МОСКОВСКАЯ,106А
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что делать, если падают 
пРодажи?

— Ситуация в стране в целом в этом 
году уже несколько стабилизирова-
лась. Несмотря на это многие биз-
несы продолжают стагнировать 
или ухудшать свои показатели. А 
значит, сейчас самое время дви-
гаться дальше, развиваться и пре-
одолевать своих конкурентов. 

Что делать, если ваши продажи 
продолжают падать? Продажи — это 
чистая математика. Есть продукт и 
есть клиент. На их стыке получают-
ся деньги. Отсюда вывод: подпра-
вить продажи мы можем только в 
двух местах — работая с продуктом 
или с клиентом. Неважно, речь об 
услугах или производстве. 

Если товар не пользуется спро-
сом, начните анализировать, что 
происходит, и подстраивайтесь под 
ситуацию. Нужно смело менять 
тип товаров и услуг, если что-то 
не пользуется спросом. Возможно, 
ваш продукт — слишком доро-
гой, а люди в 2023 году экономят. 
Предложите более бюджетные ва-
рианты. Например, у клиентов нет 
денег, чтобы покупать ручки с ло-
готипом или дорогие ежедневни-
ки. Можно вместо этого увеличить 
продажи на блокноты, на каранда-
ши с логотипом, на более дешёвую 
альтернативу. Люди всё равно бу-
дут использовать какой-либо пре-
зентационный материал.

Проанализировав продажи, воз-
можно, вы увидите, что, несмотря 
на общий спад, по каким-то отдель-
ным группам товаров есть рост. 
Разберитесь, почему, кто покупа-
ет. Усильте это направление, пред-
лагайте активнее. 

а что у нас с Клиентами?

Точно такой же анализ проводим 
по клиентам. Клиентов разбиваем 
на сегменты и определяем, какие у 
них потребности, что они хотели, 

покупая наш продукт. На примере 
спортзала: люди ходят туда годами, 
почему?  Кто-то хочет похудеть, кто-
то — поддержать здоровье, а кому-то 
нужно общение на групповых заня-
тиях. Если мы, например, говорим 
про тех, кто приходит с потребно-
стью похудеть, можем ли мы как-
то видоизменить наш продукт, что-
бы помочь достичь им этой цели? 
Возможно, надо сделать подарок: 
консультацию диетолога. И это бу-
дет востребовано, и за это вам будут 
платить. 

Не бойтесь расширять ассор-
тимент. Расширение ассортимен-
та — это всегда увеличение чека. 
Подумайте, что ещё добавить или 
допродать. Например, девушки 
приходят в салон красоты на стриж-
ку. И им предлагают для улучше-
ния качества волос купить маску. 
Чаще всего этот товар допродажи 
покупают. 

Если клиент уходит, опять же 
ищем причину: куда он делся, что 
произошло? Шанс вернуть челове-
ка  — это узнать, почему он ушёл. 
Может быть, его обидели? Цена у 
конкурента ниже? И прочее. Нужно 
уметь удерживать клиентов и обра-
батывать возражения. И здесь нужно 
с ними общаться, чтобы выяснить, 
что можно сделать, чтобы получить 
их обратно.

Что касается новых клиентов, то 
тут важно ответить на вопрос: кто в 
вашей компании отвечает за их по-
явление? Когда вы назначите от-
ветственного за это направление и 
стряхнёте с него лишний функцио-
нал (по сбору документации и про-
чее) — это станет определённым про-
рывом. Пусть человек занимается 
только поиском новых клиентов, и 
больше ничем! Это первое условие 
для поднятия продаж на новый уро-
вень. Затем определите, сколько но-
вых клиентов должно быть каждый 
день/неделю/месяц. Сотрудник дол-
жен чётко знать, как именно он смо-
жет привести в компанию клиентов. 

КаК Решить пРоблемы 
с пеРсоналом?

Многие говорят, что продолжа-
ется кадровый голод. Но по факту 
это не совсем так. В большей степе-
ни это зависит от того, насколько 
чётко у вас в организации выстро-
ена система. Есть ли у вас в орга-
низации план адаптации, система 
подбора персонала, есть ли регла-
менты, прозрачная система моти-
вации, инструкции для сотрудни-
ков, а также есть ли прописанная 
цель организации?

Я уже говорила, что ситуация в 
стране и бизнесе более-менее ста-
билизировалась. Мобилизация за-
вершилась, призывов нет. А зна-
чит, есть возможность спокойно 
обучаться самому, а также обучать  
команду, вкладываться в них. Если 
есть сотрудники, которые не разви-
вают вашу компанию, то ваша за-
дача либо их усилить, либо, если 
вы не можете на них повлиять, рас-
статься с ними. 

На консультациях в Академии 
«Стратег» мы поможем разобрать 
бизнес-процессы в вашей компа-
нии, посмотрим какие есть у вас 
точки роста и какая проблемати-
ка существует и обязательно помо-
жем справиться с этой ситуацией: 
либо дадим ценные рекоменда-
ции, либо вы сможете пройти у нас 
обучение. Записывайтесь на кон-
сультацию по т. 8 (964) 250-55-45. 

нестабильность в пРошлом. 
едем дальше?

ул. Ленина, 103а, БЦ «Крым», 
5 этаж, каб. 508

8 (964) 250-55-45

strateg-academy.com
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Консалтинг 
под Ключ

натали наДеева, собственник компании 
«империя каДров», — о тенДенциях 
на рынке консалтинговых УслУг

чего ожидать в ближайшем будущем?

— Вопреки сложностям, рынок консалтинга с 2020 года 
стабильно растёт на 20-25% ежегодно. Во многом благодаря 
тому, что российские компании начинают обращаться к 
консалтингу, чтобы наладить бизнес-процессы или пере-
строить структуру бизнеса.

Из-за снижения конкуренции предполагается появле-
ние небольших стратегических консалтинговых компаний, 
которые начнут работать с актуальными запросами рынка. 
В приоритете будут те агентства, которые предлагают ком-
плексные решения,  обеспечивают полное сопровождение 
как с практической, так и с юридической точки зрения. 
Также ожидается повышение среднего чека на услуги кон-
салтинга, так как спектр предлагаемых услуг и запросы от 
клиента будут расширяться.

на что обРатить внимание?

Высококвалифицированные сотрудники. Займитесь кор-
поративной культурой, развивайте сотрудников и пре-
дотвращайте внутренние кризисы. Команда должна быть 
сильной, профессиональной и готовой оперативно решать 
новые задачи.

Эффективность процессов и команды. Устраните пробе-
лы, усовершенствуйте процессы в компании. Если нужно, 
наймите несколько сотрудников или расстаньтесь с теми, 
кто малоэффективен. 

Оперативное выполнение задач и комплексное предложение. 
Клиенту важно быстро адаптироваться под новые реалии. 
Если ваше предложение сделано «под ключ» и требует ми-
нимального участия со стороны клиента, он охотнее нач-
нёт сотрудничество. 

что стоит Компаниям делать  
пРямо сейчас?

Текущая ситуация на рынке предоставила компаниям 
свободу действий — государство активно поддерживает 
малый и средний бизнес, а конкурентов стало значитель-
но меньше. Чтобы правильно воспользоваться возможно-
стями, следует как можно быстрее найти потенциальных 
партнёров или нарастить собственный ресурс. В этом по-
может сильная квалифицированная команда, уверенный 
менеджмент и внешние консультанты.

Консалтинговые агентства, в свою очередь, ожидают 
сохранения спроса на услуги, связанные с разработкой ан-

ул. Солнечная, 5А

8 (912) 734-62-01, 8 (912) 825-69-51

imperiakadrov43

тикризисных мер, оптимизацией бюджета, налаживани-
ем логистических цепочек и поиском новых партнёров. 
Поэтому необходимо оперативно реагировать на новые 
изменения и искать эффективные решения, делать упор 
на поиск пула зарубежных партнёров для сотрудничества 
или искать возможности эффективного использования го-
сударственных льгот. 

ООО «Империя кадров» оказывает услуги в области 
Финансового, бухгалтерского, юридического консалтинга, HR-
консалтинг. Приглашаем к сотрудничеству с нашей компа-
нией. 

тема номера. стратегические риски Для бизнеса в 2023 гоДУ
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КаК получить сРазу 
1288 новых КонтаКтов?

Участие в moSBuiLd 2023 
принесло нам рекорДные 
резУльтаты, — алексанДр 
момотов, оДин из 
собственников компании 
по произвоДствУ 
электрокарнизов oNviz

РазвоРот на выставКи

— С 28 по 31 марта мы приняли уча-
стие в крупной международной 
строительной выставке MosBuild 
2023, которая проходила в «Крокус 
Экспо». Мы уже давно являемся ак-
тивными участниками строитель-
ных выставок разного уровня, где 
представляем наши инновацион-
ные разработки, технологии и про-
двигаем наш бренд на рынке.

На MosBuild 2023 мы презентова-
ли несколько новинок, а также по-
казали весь основной ассортимент! 
Мы готовились несколько месяцев 
и постарались учесть опыт всех пре-
дыдущих выставок! Гордимся тем, 
что в каждом подобном проекте уча-
ствуют все отделы нашей компании. 
Команда Onviz работает синергети-
чески, чтобы доставить нашим кли-
ентам качественный продукт и луч-
ший сервис. 

Например, отдел маркетинга к 
MosBuild 2023 перерабатывал все ка-
талоги, запускал рекламу для при-
влечения клиентов на выставку; 
отдел продаж прописывал скрип-
ты диалогов с различными типа-

ми клиентов, чтобы максимально 
эффективно использовать время на 
выставке.

Команда IT-отдела создала спе-
циальную форму для смартфонов, 
куда наши менеджеры в режи-
ме онлайн могли вносить данные 
клиентов, с которыми общаются на 
выставке. Это позволило нам опе-
ративно отслеживать количество 
клиентов, отправлять им автома-
тически презентации и в дальней-
шем собрать от них обратную связь. 
Эффективность всех отделов приве-
ла к достижению высоких результа-
тов на выставке. Благодарю всю ко-
манду Onviz! Сейчас наша задача 
проработать полученные контакты 
максимально быстро и качествен-
но! Работаем! 

итоги в цифРах нашей 
4-дневной Работы на 
MosBUild 2023:

 ■ 3000 посетителей взяли 
наши каталоги,

 ■ получено 1288 новых контактов,
 ■ 651 контакт собрали 

промоутеры,
 ■ 125 действующих партнёров 

приезжали в гости.

г. Киров, ул. Ярославская, 32 
т. 8 (800) 250-50-62

karniz-onviz.ru           order@onviz.ru

бизнес
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ул. Профсоюзная, 1 (БЦ «Кристалл»), оф. 1404

kluch43 

Агентство недвижимости «Единый ключ»

инвестируйте в недвижимость  
с командой «единый ключ»

наталья самоделКина
эксперт по коммерческой 
недвижимости

иРина КРаева
эксперт по загородной  
недвижимости

елена КуКлина
руководитель АН «Единый ключ», 
эксперт по новостройкам 

иРина КыРова
эксперт по подбору  
недвижимости 

8 (912) 364-77-45   8 (912) 722-30-08 

8 (912) 362-23-00

8 (953) 943-25-93 

алеКсандРа лаптева
руководитель юротдела, сопровож-
дение сделок любой сложности

8 (919) 523-14-38

анна бабина
эксперт по вторичному жилью, 
покупка и продажа недвижимости

8 (996) 897-27-44  



тРиумф на КРупнейшем 
РоссийсКом КонКуРсе 
недвижимости: дом бутиК-Класса 
«булычёв» получил «золото»

Дом бУтик-класса «бУлычЁв» в кирове стал 
первым в номинации «лУчший жилой комплекс-
новостройка в кировской области» в Финале самой 
преДставительной на сегоДня отечественной 
премии в области жилой неДвижимости топ жк-
2023,  — Юрий захаров, генеральный Директор  
ооо Девелоперская компания «железно»

лучший жилой КомплеКс-
новостРойКа в КиРовсКой 
области

— Дом бутик-класса «Булычёв» в 
Кирове стал первым в номинации 
«Лучший жилой комплекс-ново-
стройка в Кировской области». 
«Булычёв» — это уникальное соче-
тание историзма и современности, 
элегантного ренессанса прошлого 
и инновационной функциональ-
ности сегодняшнего дня. В отделке 
фасадов используется природный 
камень, в качестве декоративных 
элементов искусно использованы 
колонны с капителями и эркеры. 
Двор дома разрабатывался извест-
ным архитектурным бюро, здесь бу-
дет и сад-гостиная, где разместится 
всесезонная кухня с барбекю-зоной, 
и ландшафтный приватный сад, а 
также современные функциональ-
ные площадки для детей разного 
возраста. На первом этаже предус-
мотрены шикарное лобби, ресто-
ран с приватным входом для жи-
телей дома, уютный детский клуб 
и фитнес-зал, а также просторный 
lobby club, где можно будет пора-
ботать и принять гостей. Ко всем 
удобствам для жильцов прилага-
ется безупречный круглосуточный 
консьерж-сервис. В паркинг можно 
попасть на лифте с любого этажа, 
где есть и места с зарядками для 
электромобилей. Крыша комплек-
са будет доступна жителям, здесь 

создатели расположили небольшой 
планетарий, уютный летний ки-
нотеатр под звездами и смотровую 
площадку.

Также награды получили про-
екты Ульяновска и Ижевска ГК 
«Железно». Почётный диплом по-
лучила Ольга Ставская, руководи-
тель продуктового маркетинга ГК 
«Железно».

пРизнание 
пРофессионального 
сообщества

На премии «ТОП ЖК» с 2019 года 
определяются лучшие строящие-
ся жилые комплексы в России, а так-
же в каждом из регионов, где разви-
то многоквартирное строительство. 
Организаторами являются Комитет 
Торгово-промышленной палаты 
России по предпринимательству в 
сфере строительства и Национальное 
объединение застройщиков жилья. В 
нынешнем году количество участни-
ков впервые в истории конкурса пре-
высило полторы тысячи, в федераль-
ных и региональных номинациях 
соперничали лучшие проекты жилья 
со всей России.

Конкурсная комиссия, в которую 
входят более 400 независимых отрас-
левых экспертов, руководители клю-
чевых общероссийских некоммерче-
ских объединений в строительной 
сфере, а также представители 56 рос-
сийских регионов, оценивает каждо-

го участника по 133 параметрам, боль-
шинство из которых входят в Стандарт 
комплексного развития территорий, 
разработанный Минстроем РФ и ДОМ.
РФ. Критерии объединены в 17 групп: 
транспортная доступность, парковка, 
социальная инфраструктура, объекты 
спорта, дворовое пространство, безо-
пасность, массовый отдых, вредные 
воздействия и неблагоприятное сосед-
ство, архитектура и фасады, входные 
группы и подъезды, лифты, инженер-
ные системы, среда для маломобиль-
ных граждан, энергоэффективность, 
потребительские особенности дома и 
квартир, клиентский сервис и пара-
метры застройки.  До финала конкур-
са доходят только те участники, ко-
торые получили стабильно высокие 
оценки по каждому из параметров, 
среди финалистов позже определяет-
ся победитель.

Настоящий триумф на конкур-
се ТОП ЖК-2023 — лучшее признание 
профессиональным сообществом вы-
сокого качества проектов «Железно», 
каждый из которых реализован в со-
ответствии с комплексным научным 
подходом к организации современ-
ной и эргономичной городской среды. 
Теперь все проекты-победители офи-
циально стали лучшими в России. 

zhcom.ru

бизнес
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беРём все вопРосы на себя

— Время для делового человека — самый ценный ресурс. 
Мы, как никто другой, понимаем это, поэтому предлагаем 
услуги по приобретению и продаже недвижимости под ключ 
и полностью берем на себя все вопросы по юридически про-
зрачному сопровождению сделки до передачи ключей и по-
мощи в переезде. Работа с нами — это ценная инвестиция в 
ваш собственный комфорт и семьи. Вы сможете высвободить 
своё время и сосредоточиться на ведении бизнеса и своих 
близких. Итак, чем мы вам можем помочь?

недвижимость — стабильная валюта

В отличие от других форм вложения средств покупатель пра-
вильно подобранного объекта недвижимости сможет как мини-
мум сохранить их с учётом инфляции, а как максимум зарабо-
тать — от сдачи в аренду или продажи в будущем. Кроме того, 
рынок недвижимости довольно инертен в отличие от волатиль-
ного рынка акций или валюты. Многие считают, что вклады-
ваться в недвижимость просто, но это не так. Как и в любом виде 
инвестиций — здесь свои нюансы! Наша команда не только помо-
жет вам подобрать объект недвижимости с точки зрения инвести-
ций на территории нашего региона, но и за его пределами. На 
текущий момент есть ряд перспективных регионов для покупки 
недвижимости, например, юг нашей страны — Краснодарский 
край, Сочи, Крым, а также Москва. Даже в столице мы поможем 
вам подобрать ликвидные объекты с точки зрения вложений. Мы 
окажем услуги по полному сопровождению сделки. Организуем 
всё так, что вы без личного пребывания на объекте, будете точно 
знать, что покупаете. Кстати, также мы работаем с проблемными 
объектами, если, например, объект недвижимости для покупки 
или продажи находится в залоге у банка или имеет обременения.

тРенд на загоРодную недвижимость и 
стРоительство домов на заКаз

Ёще несколько лет назад, в пандемию, сформировался устой-
чивый тренд на приобретение загородной недвижимости и со-
храняется до сих пор. Это доказывает и статистика. Мы подберём 
для вас уютное место для проживания в экологически чистом 
районе в любом уголке нашей страны, подходящее для вас по 
всем критериям, так как располагаем актуальной базой объектов 
недвижимости. Или земельный участок под строительство дома, 
учтём ваши пожелания и бюджеты и построим дом под ключ на 
заказ, если у вас нет типового готового проекта.

стРоим сотРудничество на пРинципах 
заботы о Клиенте

Помимо этого, наша команда комплексно возьмёт на себя 
заботы о вашем безопасном и надёжном переезде в новый 
дом. Если вы  — инвестор, то наши партнёры, которые оказы-
вают услуги по клинингу, обеспечат чистоту в каждом уголке 
квартиры для сдачи объекта в аренду. Вы просто ставите перед 
нами задачу, а мы решаем её в короткие сроки! Потому что мы 
строим сотрудничество с клиентами на принципах открыто-
сти, честности и заботы. Обращайтесь!  

преДложения  
от влаДимира Фетисова, 
рУковоДителя компании

сэКономим 
самое ценное  — 
ваше вРемя — 
на сделКах по 
недвижимости

апартаменты
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master-077.ru,
sales@hibiru.ru

ул. Московская, 76,
8-920-464-81-09,

Лазерные	уровни	HIBIRU	3D	— незаменимы  
в строительстве! Позволяют строить 3 плоскости  
по 360 градусов (1 горизонтальную и 2 вертикальных), 
которые образуют прямой угол.

Точность — гарантия качества
и скорости выполнения работ 

Мы знаем про лазерные уровни ВСЁ!



как выгоДно пУтешествовать и зарабатывать 
на инвестициях в кУрортные апартаменты — 
елена гребенкина, эксперт по неДвижимости, 
рУковоДитель тУрагентства TRAvEL SERvicE  
в кирове

остРов солнца

— Если бы 2 года назад мне сказали, что я буду жить на берегу 
Средиземного моря и сотрудничать с с зарубежными клиента-
ми, то не поверила бы. За 15 лет работы в туризме побывала во 
многих уголках планеты, но Кипр покорил моё сердце. Я влю-
билась в этот остров, где 340 солнечных дней! 

Тёплый бриз, золотые пляжи, достопримечательности, кра-
сивые комплексы, похожие на маленькие городки. Так роди-
лась моя мечта — перебраться сюда и получить вид на житель-
ство, а последние события убедили меня в релокации. Теперь 
работаю удалённо не только с клиентами из Кирова и других го-
родов России, но и стран.

ждать с матеРиКа погоды

Сам остров поделён на две части: южная — греческая сторо-
на (Шенгенская зона) и северная — Турецкая Республика (безви-
зовая территория). Именно она сегодня манит туристов и инве-
сторов со всего света. Вы можете прилететь сюда уже завтра через 
Анталию или Стамбул. 

Идеальный климат для удалённой работы и отдыха. Летом 
+29 градусов, а зимой +15. Ты сам решаешь, когда закрывать ку-
пальный сезон! Несмотря на небольшую площадь Северного 
Кипра, здесь много удивительных мест и всё рядом.

недвижимый интеРес

Правительство обеспечивает лояльные условия для длитель-
ного пребывания и гарантирует неприкосновенность частной 
собственности. Именно поэтому интерес к приобретению жи-
лья на Северном Кипре стремительно растёт. Сама сейчас рас-
сматриваю покупку недвижимости, профессионально помогу 
и вам в этом вопросе. Строительство жилых комплексов, гости-
ниц, элитных домов и апартаментов здесь на подъёме. Вы може-
те вложиться в островные метры для:

 ■ проживания (релокация),
 ■ сдачи в аренду, 
 ■ инвестирования в гостиничные комплексы.

Покупателей привлекает возможность заключить сдел-
ку и провести оплату через российский банк, а также пер-

недвижимость 
пРигРелась  
на КипРе

спектива быстро получить вид на жительство. Стоимость 
жилья на этапе строительства на Северном Кипре на-
чинается от 70 000 €. Апартаменты, готовые к прода-
же, — от 100 000 €. Сдача квартир в аренду принесёт от 
1000-1500 $ в месяц. Очевидно, что инвестиционная привле-
кательность недвижимости очень высока. Новостройки дают  
в среднем 20-40% доходности в год от перепродажи.

Работая напрямую с застройщиками, я собрала лучшие пред-
ложения, чтобы вы сэкономили своё время. Лично посетила и 
проверила на безопасность каждый объект (есть все разрешения, 
контракты на землю, лицензии у девелоперов). Гарантирую кон-
фиденциальность и юридическое сопровождение. 

Сегодня у вас есть уникальная возможность совершить бес-
платное трёхдневное путешествие на остров и самим выбрать 
объект для инвестирования. Вам нужно только приобрести ави-
абилеты. До встречи в доме у моря! 

бесплатный ознаКомительный туР
 ■ трансфер из аэропорта
 ■ 3-дневное проживание в отеле
 ■ экскурсионная программа
 ■ знакомство с местной кухней
 ■ анализ и подбор недвижимости по запросу

 +7-912-733-31-21

@travelservice_kirov

elenatetenkina

апартаменты

апрель 202356



БелОе & чёрнОе
Кухня в облаках, декоративные перегородки на окнах, стеновые 
панели, электрокамин в гостиной — скандинавские мотивы легли 
в основу проекта компании «Ремонт квартир».

с чистОгО листа
начните ремонт
Отделка квартир, кОттеджей 
и кОммерческих пОмещений

8-919-511-75-74

remontkvartir_kirov43

•	опыт	работы	более	10	лет	
•	официальный	договор
•	фиксированные	цены	
•	фотоотчёты	каждого	этапа

•	бесплатная	смета	
•	проводим	необходимые	замеры
•	надёжные	поставщики	материалов
•	клининг	в	подарок

пОлный кОмплекс ремОнтнО-ОтделОчных раБОт 

Вадим	Будахин,	
директор		
ООО	«КЭТЛ»



Октябрьский пр-т, 120, оф. 506

+7 (953) 678-78-29

vr43.ru

на 2023 год настРоены оптимистично

— В целом на 2023 год мы настроены оптимистично: для 
многих компаний антироссийские санкции сыграли в 
плюс и заставили активно действовать, осваивать новые 
ниши, расширять производственные мощности и офис-
ные площади. И мы видим, что стройка продолжается в 
любой кризис. Наоборот, в условиях кадрового голода, ког-
да многие специалисты уезжают, комфортный, удобный 
и современный офис может стать ещё одним якорем для 
удержания кадров в компании. Видели бы вы, с каким эн-
тузиазмом люди въезжают в отремонтированные здания и 
помещения! И создать этот «якорь» не слишком дорого. Он 
не требует больших организационных затрат. 

что таКое Ремонт по системе fit oUt

Это полный комплекс услуг по проектированию, строи-
тельству, отделке и инженерному оснащению любых объек-
тов коммерческой недвижимости. Таким в городе не занима-
ется никто. Только мы. Обычно заказчику приходится искать 
отдельных подрядчиков, мы же берём эти работы на себя с по-
мощью организации по системе Fit Out.

РисКи под КонтРолем

А как же риски? Главные риски для строительного бизнеса 
в 2023 году, на мой взгляд, могут быть связаны только с отсут-
ствием материалов или подходящего оборудования. Впрочем, 
у каждого европейского материала есть отечественный или 
китайский аналог. Поэтому не вижу здесь особой проблемы, 
тем более что конкретно наши инженеры всегда испытыва-
ют те или иные материалы, а лучшие из них потом рекомен-
дуют к работе.  

Ещё один риск для собственника строительной компа-
нии, который может обостриться в этом году, — это рост деби-
торской задолженности со стороны контрагентов. Например, 

создадим 
яКоРь для 
ваших 
КадРов

о преоДолении рисков в своей 
нише и УслУге fiT ouT — артЁм харин, 
рУковоДитель компании «вятка 
реконстрУкция»

стали работать с заказчиком, а у него раз — и проблемы с опла-
той из-за санкций или сбоя в логистике. Мы стараемся быть гиб-
кими и входить в положение клиента. Подрядчик и заказчик ра-
ботают в одной команде, и каждая сторона должна выполнять 
свои обязательства. Только тогда будет превосходный результат. 

Мы застрахованы от финансовых рисков благодаря системе 
фондирования. Это позволило сформировать подушку безопасно-
сти, и мы  чувствуем себя уверенно на пороге завтрашнего дня.  
В сложные времена также существуют риски различного рода го-
сударственных проверок со стороны контролирующих органов. 
Хочу отметить, что мы особенно трепетно относимся к соблюде-
нию всех строительных, противопожарных норм и требований 
трудинспекции. Поэтому если захотите сделать атмосферу в офи-
се настоящим якорем для коллектива, надеемся, теперь вы знае-
те, к кому обратиться! 

тема номера. стратегические риски Для бизнеса в 2023 гоДУ
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ЗвУкОИЗОлЯцИЯ
СпальНИ

В СПАЛьНе мы отдыхАем, А 
ЗНАчИт, В Ней кАк НИгде НУЖНА 
тИшИНА. ПоэтомУ ЗВУкоИЗоЛяцИю 
В СПАЛьНе НУЖНо деЛАть очеНь 
кАчеСтВеННо, — СеРгей ФедяеВ, 
РУкоВодИтеЛь комПАНИИ  
ShUM.PrO

от кАкого шУмА 
СПАСАемСя?

— Удивительно, но одни звуки нас 
не раздражают, а другие — действуют 
на нервы. Так, телевизор или разговоры 
родных по телефону некоторые практи-
чески не замечают. А вот звук шагов в 
квартире сверху или гул соседских коло-
нок с басами может не давать не то что 
спать, даже читать. Дело в том, что при-
рода этих звуков отличается. Первый 
тип — воздушный, это просто колеба-
ния воздуха. Второй относится к удар-
ным, возникает при взаимодействии 
предметов. Оптимальную защиту от 
шума гарантирует только комплексный 
подход к решению проблемы. 

Кстати, вот что гласят действую-
щие в нашей стране санитарные нор-
мы. Индекс изоляции для межквартир-
ных стен и перекрытий не должен быть 
меньше 50 децибел. Для межкомнатных 
перегородок — 43 децибела. А макси-
мально допустимый индекс шума удар-
ного типа равен 60 децибелам. Если в 
старых домах обычно со звукоизоляци-
ей всё в порядке, то новые строения та-
ким качеством похвастаться не могут. 
Зачастую индекс звукоизоляции на 10–20 
децибел не дотягивает до нормы.

РешеНИе ПРоБЛемы

Любой тип звукоизоляции отражает 
звуковую волну, частично пропускает и 
отчасти поглощает её. Чем жёстче ма-
териал, тем сильнее он будет отражать 
звук. Мягкие же покрытия способны га-
сить колебания. Принято звукоизоли-

ровать помещение, чередуя мягкий и 
жёсткий материалы. Чем больше коли-
чество слоев, расстояние между ними и 
число жёстких листов, тем тише будет в 
вашей спальне.

Прежде чем вы начнёте закупку ма-
териала, посоветуйтесь со специали-
стом по звукоизоляции в компании 
Shum.Pro. Он даст советы, исходя из 
того, какого вы хотите добиться резуль-
тата. Если речь идёт о снижении звука 
до 10–15 децибел, то потребуются одни 
материалы. А в случае, когда владельцы 
помещения хотят абсолютной тишины, 
нужны иные средства.

дАРИм тИшИНУ

Залог успеха в вопросе звукоизоля-
ции спальни в квартире — доверить этот 
вопрос мастерам, которые специализи-
руются на выполнении подобных работ. 
Они проведут расчёты существующей 
степени звукоизоляции и подберут ре-
шения не только для проблемных зон, 
но и для всей квартиры. 

изоляция пола

принято начинать 
звукоизоляционные работы с 
пола. Это оградит вашу квартиру 
от структурного шума, источник 
которого может быть в любой части 
дома. в большинстве случаев мы 
рекомендуем делать плавающую 
стяжку на специализированном 
мате ТЗИ Стандарт.

изоляция потолКа

если верхнее перекрытие не 
тоньше 220 мм, оно будет успешно 
противостоять проникновению 
воздушного шума. Однако 
именно от потолка идёт основной 
ударный шум. Для борьбы с 
ним собирается каркасная 
система на виброподвесах. 

изоляция стен

Чтобы побороть воздушный шум, 
стены спальни, которые граничат 
с соседями, мы изолируем 
усиленной каркасной системой. 
Стены, которые граничат со 
своими комнатами, делаем 
более тонкой бескаркасной 
системой звукоизоляции.

8-991-392-96-69 (инженер-акустик)  
8-991-451-06-99 (отдел продаж  
материалов)

sale@shum.pro           shum.pro

shumpro

технологии
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Ремонт – 
сейчас или 
ниКогда?

оценкУ перспективы развития сФеры ремонта 
и неДвижимости в 2023 гоДУ ДаЁт Данила 
перминов, рУковоДитель ск «Данила мастер»

впеРеди тот, Кто ищет новые Решения

— Для большинства российских предпринимателей 
экономические и политические кризисы уже не явля-
ются чем-то фатальным. Скорее, напротив, это время 
возможностей, когда действовать стоит активнее, бы-
стрее и осторожнее, чем обычно. Впереди оказывается 
тот, кто адаптируется и постоянно ищет новые нестан-
дартные решения. 

стабильно для долгих инвестиций

Сфера недвижимости — самая стабильная для «дол-
гих» инвестиций. Так было, есть и будет, потому что 
жильё ценится всегда, в любые времена. И хотя экспер-
ты утверждают, что за прошлый год у нас в стране возве-
дено более 100 миллионов квадратных метров жилья (а 
это показатель такой же, как и до пандемии) и поэтому 
спрос на него якобы снизился на 15-20%, однако вы сами 
видите, как цены за квадратный метр растут. Это каса-
ется как эконом, так и премиум-класса. Себестоимость 
строительных материалов также выросла. Наибольший 
рост (около 20%) зафиксирован на кирпич, кровельные 
материалы и бетонные смеси. А вот пиломатериалы и 
стальная арматура подешевели за счёт внешних огра-
ничений на экспорт.

цены снижаться не будут

Что будет с рынком недвижимости дальше? Эксперты 
говорят разное, но я не верю в то, что цены будут сни-
жаться. Так что, если задумываетесь о покупке кварти-
ры, не откладывайте. Мой опыт подсказывает, выгод-
нее приобрести недвижимость и начать ремонт сейчас. 
К тому же строительные магазины, с которыми мы ра-
ботаем уже давно, предоставляют нам скидки как по-
стоянным клиентам. Поэтому с уверенностью скажу, 
что делать ремонт с компанией СК «Данила Мастер» 
очень выгодно. 

Кроме того, если заказывать и ремонт, и услуги ди-
зайнера в нашей компании, это также выйдет дешев-
ле. Потому что при выборе опции «ремонт под ключ» 
дизайн-проект вы получаете в подарок. 

Киров, ул. Московская, 107Б 
БЦ «Московский», 4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru

danila43region

560+ фотографий 
реализованных 

дизайн-проектов 
посмотрите по 

ссылке в альбоме. 
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Строим деревянные дома по всей России

Компания «КайзерДом» была основана в 2008 году. Сегодня  
это легендарные дома из бревна, идеально сочетающие неизменные традиции  

и актуальные технологические инновации. Мы работаем для того, чтобы  
дом стал местом, где проводят лучшую часть жизни. Живите дома!

ул. Московская, 109
8-922-940-9000

info@kaizerdom.com
vk.com/kaizerdom

Проект «Северный» — 107 м2

Цена строительства — 2 998 000 рублей

Дом в Истре — 157 м2

Цена строительства — 3 070 000 рублей

Проект «Комфорт» — 95 м2

Цена строительства —  2 655 000 рублей
Дом в Солнечногорске — 94 м2

Цена по запросу



оо компания «Вятка мИкС» ИНН 4345469802 /  
огРН 1174350012385. Ипотека ПАо Сбербанк

ул. Воровского, 92, оф. 92

viatka@list.ru

8 (800) 201-60-43

vyatka_mix

КаК Решаем пРоблему с КадРами

— В 2023 году возможно повышение цен на стройматериалы, но 
не думаю, что оно будет существенным. Всё равно это происхо-
дит ежегодно. Единственное, что может обеспокоить собственни-
ков строительных компаний — это проблема квалифицирован-
ных кадров. Многие, в том числе и мы, предпочитают работать 
с гражданами союзных республик, и в 2023 году их выезд может 
быть ограничен. Мы работаем с такими бригадами больше 3 лет, 

меняются 
условия  
в стРане — 
меняемся и мы

поэтому с уверенностью заявляем — наши строи-
тели стали экспертами конкретно в нашей техно-
логии домостроения, поэтому, чтобы обеспечить 
их длительное пребывание на территории РФ, мы 
помогаем им решать все вопросы, связанные с 
миграцией, и официально трудоустраиваем их. 
Да, уходит много времени и сил, зато качество 
наших работ оказывается на высоте. Мастера в 
бригадах прошли обучение технологии монолит-
ного строительства «Термоспан» и ежегодно по-
вышают свою квалификацию.

что делать с поКупательсКой 
способностью?

Меняются условия в стране — и мы должны ме-
няться. Бизнес-стратегию нужно пересматривать 
каждый год, а тактику подачи информации кли-
енту — каждые  3 месяца. Например, мы в ближай-
шие 3 месяца расширяем отдел продаж и повышаем 
качество его работы. Никуда не отпускаем клиен-
та, буквально водим его за ручку, потому что люди 
очень мало знают о строительстве. Сопровождаем 
комплексно: решаем вопросы, связанные с оформ-
лением ипотеки, регистрацией земельного участ-
ка и дома, работаем с Россетями и т.д. С нашим 
комплексным сопровождением клиент не сдела-
ет ошибок!

Ипотечной программой пользуется большин-
ство наших заказчиков, потому что сейчас это вы-
годно — годовая ставка 6%, а инфляция и процент 
роста стоимости стройматериалов гораздо выше. 
Даже собственники малого бизнеса охотнее берут 
ипотеку, чем выдергивают из оборота полностью 
всю сумму за дом. И кстати, покупка готового дома 
обойдётся дороже, чем строительство с нуля, по-
этому недвижимость всегда считается выгодной 
инвестицией. 

Единственные в Кировской области мы строим 
дома по немецкой технологии монолитного строи-
тельства, и по теплу, сейсмоустойчивости, пожаро-
безопасности, экологичности и шумоизоляции, на 
наш взгляд, этому материалу нет равных среди ана-
логов. Хотите избежать ошибок при строительстве 
дома? Добро пожаловать к нам! 

галина хохрина, собственник 
компании «вятка микс», о рисках  
в сФере строительства в 2023 гоДУ
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салон штор   ул. Карла Маркса, 91
 38-58-61, 8-912-710-09-39
 belaya-reka43.ru
 shtory_belareka

•	Профессиональный	дизайн	и	изготовление	
штор,	покрывал,	декоративных	подушек

•	Электрокарнизы

•	Карнизы,	жалюзи,	плиссе,	рулонные	
шторы	по	вашим	размерам

•	Шторы	для	актовых	залов

При заказе на пошив штор визуализация окна в подарок!
Выезд дизайнера

Салону	штор	«Белая	река»	—	25	лет!	Искренне	благодарим	наших	клиентов	
за	доверие	к	нам!	Наша	команда	—	профессионалы	своего	дела,	которые	

наполняют	ваши	дома	красотой	и	уютом!

Мы создаём для вас уют, 
дарим настроение



НОвЫЙ ИмИДЖ ваШеЙ кУХНИ
НАшА меБеЛь мНогогРАННА. это теРРИтоРИя СтИЛя, кАчеСтВА, НАСтРоеНИя 
И ЖИЗНИ, — оЛьгА НоВИкоВА, дИРектоР комПАНИИ nOVacIO

Уют НАчИНАетСя С… nOVacIO

— Добавьте своему дому атмосферу уюта и комфорта с помо-
щью корпусной мебели от Novacio. Нежные тёплые пастель-
но-акварельные оттенки или яркое буйство красок — выби-
райте, какая мебель станет завершающим штрихом вашего 
интерьера. Мебель Novacio — это богатство и роскошь в каж-
дом изгибе. Комбинация различных материалов и ориги-
нальной отделки создаёт сложный и одновременно понят-
ный дизайн, придаёт мебели особый шарм. 

Наша компания не работает с поставщиками из эко-
ном-сегмента, только премиальное качество материалов и 
фурнитуры! 

СоЗдАём ПРоСтРАНСтВо ВНе ВРемеНИ

У нас собственное производство! Каждый наш заказ — это 
поиск новых технологических решений, и наша команда лю-
бит бросать себе вызовы. К нам очень часто обращаются клиен-
ты с теми проектами, за которые не берутся другие мебельные 
компании. Мы даём гарантию 2 года на изготовленную нами 
мебель: обеденные зоны, мебель для ванных комнат, корпус-
ную мебель и декор для интерьера! 

Можно долго описывать преимущества бренда, но лучше 
один раз увидеть! Приходите в наш шоу-рум — есть возмож-
ность потрогать всё своими руками, открыть все ящики, шка-
фы и полочки. Помните, что уют в вашем доме складывает-

ся из мелочей! Гарантируем, что трепет души и улыбка — это 
те эмоции, которые вы будете получать ежедневно, обустроив 
своё пространство мебелью от Novacio! 

nOVacIO СотРУдНИчАет 
С кЛИеНтАмИ НА ПРИНцИПАх 
чеСтНоСтИ И откРытоСтИ. НАшА 
цеНА ЗАФИкСИРоВАНА В догоВоРе 
до коНцА РАБот, дАЖе НеСмотРя 
НА НеПРедСкАЗУемые СоБытИя, 
тАкИе кАк РеЗкое ПоВышеНИе 
цеН НА мАтеРИАЛы, кАк БыЛо 
В 2022 годУ! nOVacIO БеРёт 
НА СеБя этИ РИСкИ!

ул. Воровского, 77 А

8 (919) 510-60-35

novacio43

  Опыт в мебельной 
сфере 14 лет

  Бесплатное хранение 
на складе в кирове

  Гарантия на 
мебель два года

  фиксированные 
цены до конца работ

  высокое качество 
и сервис

интерьер

апрель 202364



• Кабинет маникюра и педикюра
• Кабинет массажа и spa-программ
• Все виды парикмахерских услуг
• Все виды макияжа
• Оформление и окрашивание бровей
• Кабинет депиляции
• Эстетическая и инъекционная косметология

Оксана, 
стилист

Ия, мастер 
маникюра  
и педикюра

Наталья, 
мастер 
маникюра  
и педикюра

Ульяна, 
стилист

Светлана, 
косметолог, 
мастер 
депиляции, 
массажист

Елена, 
бровист-
визажист

Вероника, 
старший 
администратор

Алевтина, 
руководитель 
салона

Дарья, 
администратор

В	СаЛОНе	ПРедСтаВЛеН	
ВеСь	СПеКтР	уСЛуГ:	

г. Киров, БЦ «Баско», 
ул. Воровского, 107, 
1 этаж



ТрИ ЗДОрОвЫе прИвЫЧкИ 
ДлЯ ИДеальНОГО СНа

ИдеАЛьНый СоН — это РеЗУЛьтАт ПРАВИЛьНых ПРИВычек И ЗАБоты о СеБе. еСЛИ Вы оБРАтИте 
ВНИмАНИе НА СВой СоН И БУдете СЛедоВАть НеСкоЛькИм ПРоСтым ПРАВИЛАм, Вы СмоЖете 
доСтИчь ИдеАЛьНого СНА, — еВгеНИй САВИНых, дИРектоР комПАНИИ «СоНУм»

ул. Герцена, 88, 1 этаж  
(правое крыло по центру)

8 (922) 909-38-68                sonum.kirov

Каждому человеКу нужна своя 
индивидуальная доза сна.

Обычно это от 7 до 9 часов в день. Вы должны 
найти свой оптимальный вариант.

1

2

3
Качество сна таК же важно, КаК 
и его Количество.

Чтобы выспаться, вы должны создать ком-
фортные условия для сна. Каждый клиент ком-
пании «Сонум» имеет право на качественную и 
стильную мебель для спальни, анатомические 
матрасы и аксессуары для сна! Всё это вы можете 
подобрать у нас! Основное преимущество наших 
кроватей — это дизайнерские мягкие съёмные 
чехлы, закрывающие весь периметр мебели. 
Они отвечают разным стилистическим решени-
ям в интерьере. Ортопедические матрас и по-
душки — главная составляющая хорошего сна. 
На мой взгляд, это одна из лучших инвестиций в 
собственное здоровье и своих близких. 

обРатите внимание на свои эмоции и 
настРоение пеРед сном. 

Попробуйте расслабиться перед сном, например, 
прочитайте книгу, и поверьте, на наших мягких кро-
ватях сделать вам это будет очень комфортно, успоко-
иться и заснуть быстрее. 

Ведь представленные в нашем магазине товары 
проходят многоступенчатый отбор, начиная с выбора 
производителей и поставщиков и заканчивая полной 
проверкой всех поступающих товаров перед переда-
чей их в собственную службу доставки, как если бы 
мы выбирали и проверяли эти товары для самих себя.
Продукция «Сонум» сертифицирована и полностью со-
ответствует мировым стандартам качества. Срок служ-
бы мебели составляет более 10 лет. Ещё одно наше пре-
имущество — у нас свой склад мебели и аксессуаров для 
сна в Кирове, поэтому мы можем предложить клиенту 
широкий ассортимент кроватей и матрасов в наличии! 
Вам не придётся долго ждать! Нас выбираю те, кто пред-
почитает эстетическую, стильную и безопасную мебель 
для здорового отдыха! 

ВАРИАНтоВ ПодАРкоВ дЛя СеБя 
И РодНых моЖет Быть мНого, 
Но кАЖдый ИЗ «СоНУм» БУдет 
теПЛым ПРояВЛеНИем ЗАБоты 
И ЛюБВИ! 

интерьер
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ЧИСТЫе фаСаДЫ — 
ЧИСТаЯ репУТацИЯ

дЛя ЛюБой комПАНИИ ВАЖеН ВНешНИй ВИд ЗдАНИя. СИяющИе чИСтотой окНА И ФАСАды 
ПРИВЛекАют НоВых кЛИеНтоВ. СПецИАЛИСты кЛИНИНгоВой комПАНИИ «деЛИкАт-СеРВИС» УВеРеНы, 
что ИмеННо В АПРеЛе СтоИт ЗАкАЗАть ПРоФеССИоНАЛьНый кЛИНИНг

ИдеАЛьНое ВРемя дЛя УБоРкИ

Совсем скоро растает последний снег, оставив непригляд-
ные пятна и разводы на поверхностях окон и фасадов. Не сто-
ит откладывать чистку на потом, так как именно в апреле-
начале мая поступает большая часть заявок на мытье окон 
и фасадов офисов, торговых и производственных зданий. 
Поэтому сейчас, когда в большинстве компаний формирует-
ся бюджет на следующий квартал, самое время заложить туда 
средства на реальный имидж вашей фирмы.

На сегодняшний день мойка фасадов — одна из сложней-
ших и востребованных услуг в клининговой сфере. Эксперты 
в сфере клининга обращают внимание на то, что современ-
ные технологии позволяют решить проблему мойки фасадов 
и окон коммерческих зданий с достаточно низкими издерж-
ками. Однако только большой опыт в этой сфере позволяет обе-
спечить необходимое качество работ. Между тем ничто не бро-
сается в глаза так, как мутные стёкла с разводами в огромных 
панорамных окнах современного офиса или торгового центра.

экСПеРты кЛИНИНгА

Фасады и окна — это всегда большая площадь, которая 
требует особого оборудования. В своём арсенале специалисты 
клининговой компании «Деликат-Сервис» имеют несколько 

комплектов профессионального инвентаря. Отработанные го-
дами технологии работ позволяют быстро и эффективно доби-
ваться желаемого результата. Вы ставите задачу, а в «Деликат-
Сервис» подберут и организуют оптимальный по технологии 
и цене способ мытья остекления и фасадов.

УСПеть НА ВыгодНые УСЛоВИя

Традиционно большинство компаний связывают очистку 
фасадов и мойку окон своих зданий с весенними субботника-
ми. Это приводит к существенному росту спроса на эти срав-
нительно недорогие услуги. Чтобы ваше здание выглядело 
опрятно и отличалось от соседей в лучшую сторону, апрель  — 
самое время запланировать эти работы. Тем более, именно 
сейчас можно получить наиболее выгодные условия на про-
ведение работ по мойке стекол и фасадов. 

ул. Комсомольская, 46/6,  
оф. 408, т.: 782-782, 410-402

ds-complex.ru

b2b
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Лучшие реализованные 
проекты мебели-
трансформеров бренда 
STELLAG

ул. Романа Ердякова, 42
77-22-07
stellag43

Наша продукция 
представлена  

на маркетплейсах. 
Сканируйте QR-код  

и делайте заказ 
на Ozon

 ■ Натуральные материалы от эконом до премиум-класса
 ■ Собственное производство
 ■ Гарантия на всю продукцию
 ■ Доставка по всей России

Стеллаж легко 
превращается  
в стол и наоборот

Полка легко 
превращается  
в стол  
и наоборот

антон	Кузнецов,	
руководитель	
ООО	«Стелаг»:	
— Мебель-трансформер  — 
это инновационный 
подход к обустройству 
пространства, который 
позволяет использовать 
один предмет мебели в 
разных целях благодаря 
его функциональности 
и универсальности. 
STELLAG  — это столы-
трансформеры, 
которые могут быть как 
большим обеденным 
столом, так и стильным 
стеллажом с надёжным 
методом фиксации в 
каждом положении.

«УМНая» МЕбЕль



УВАЖАемые СемьИ гоРодА — о СВоИх НАСЛедНИкАх

НаСлеДНИкИ

тРи поКоления стоматологов семьи лалетиных (анатолий иванович,  
его сын вадим анатольевич и внуК аРсентий алеКсеевич):

—  в нашей семье наследие — это осознанный шаг в профессию. всё началось с анатолия 
Ивановича лалетина. Он стал врачом-стоматологом в 1974 году. его интерес к работе и самоотдача 
стали хорошим примером для сына, а позже и для внука — они тоже выбрали эту стезю.
в 2009 году, укрепившись в своем профессиональном выборе, вадим решает создать стоматологическую 
клинику под брендом «Симфония Здоровья». в 2016 году арсентий алексеевич, внук анатолия Ивановича, 
становится врачом-стоматологом. Сегодня вадим и арсентий работают в стоматологии «Симфония 
Здоровья», продолжая дело отца и деда на благо и здоровье людей. вадим и арсентий видят в работе 
стоматолога свое призвание и благодарны отцу и деду, за то что он своим примером показал, что значит 
быть врачом, отдаваться своему делу, помогать людям. анатолий Иванович наверняка гордился бы ими...

ул. Герцена, 56

8 (8332) 21-16-07

stomatolog.kirov

фотопроект
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иРина шолман, 
РуКоводитель 
Компании 
«эКспеРт» с сыном 
михаилом:

— Наша компания 
«Эксперт» занимается 
вопросами охраны труда. 
все наши сотрудники  — 
профильные 
специалисты, эксперты 
своего дела. И я 
надеюсь, что мой сын 
михаил в будущем 
продолжит бизнес. Ну 
а пока его любимая 
игрушка — мяч. Он 
с 3 лет занимается 
футболом, отличный 
нападающий. 
показывает хорошие 
результаты и в плавании. 
Настоящий спортсмен, 
лидер и наша гордость!

ул. Захватаева, 23, 
оф. 34, 3 этаж

фотопроект

71



дВА кАФе Рядом — ПочемУ Бы И дА? 
УЛИцА ВоРоВСкого В РАйоНе ФИЛАРмоНИИ 
ПРеоБРАЖАетСя, СтАНоВяСь цеНтРом 
ПРИтяЖеНИя кИРоВчАН. В БыВшем ЗдАНИИ Бкк 
СегодНя ЗАПУщеНо НеСкоЛько ИНтеРеСНых 
ПРоектоВ. И откРыть В цеНтРе АктИВНой ЖИЗНИ 
гоРодА дВА ЗАВедеНИя С ПРИНцИПИАЛьНо 
РАЗНымИ коНцеПцИямИ ПокАЗАЛоСь НАм 
отЛИчНой Идеей,  — ИВАН ФеоФИЛАктоВ, 
СоБСтВеННИк кАФе «яйцо» И Santa MOzzarella!

ЗАВтРАкИ В ЛюБое ВРемя дНя

— Представьте насыщенное событиями утро: сначала 
тренировка, потом детей в садик или школу отвести, 
затем важная встреча… И вот уже время обеда, а вы 
ещё не завтракали. 

Мы уверены, что завтрак — особенный ритуал. 
И вы не должны его лишаться, если ваше утро оказа-
лось слишком загруженным. Или, наоборот, вы вы-
брали поспать подольше. Завтрак возможен в любое 
время дня! Эта идея и легла в основу концепции кафе 
«Яйцо». Над ней мы работали почти год, продумыва-
ли варианты названия, наполнение меню, проводи-
ли исследования. 

Оказалось, в Кирове нет отдельного кафе, которое 
позиционируется на завтраках. Мы решили рискнуть, 
и не прогадали. Вот уже почти 4 месяца к нам прихо-
дят на завтрак и в 8 утра, и в 4 дня, и даже вечером. 
В меню столько вариантов блюд, что на протяжении 
трёх недель каждый день можно выбирать новый за-
втрак. И ни разу не повториться!  

В «Яйце» не только «завтрачные» блюда, но и супы, 
салаты, горячее — всё, чтобы вкусно пообедать или 
поужинать. А ещё наш шеф-повар обожает азиатскую 
кухню и разработал «уголок шефа» с паназиатскими 
блюдами. 

ПИццА ИЗ дРоВяНой ПечИ

Santa Mozzarella! принимает гостей уже 1,5 года. 
Наша фишка — пицца из дровяной печи, которую мы 
готовим на двух видах теста — бруклинском и рим-
ском. Первое — более классическое, плотное. В тех-
нологии приготовления второго — много воды, поэто-
му оно получается воздушным, пышным, лёгким. С 

кафе С 
ХаракТерОм

пиццей на таком тексте легко справится один человек. 
Это, кстати, ещё одна особенность нашего заведения — 
мы разрушили стереотип о том, что пиццу берут толь-
ко на компанию. Наши пиццы в диаметре 25 см выби-
рают те, кто приходит к нам перекусить в одиночестве.  

В меню также представлены пасты — делаем их вруч-
ную. И к каждому блюду — особый напиток. Отработав 
меню, мы представили его кависту, который подобрал 
ко всем позициям идеальное сопровождение. К пасте, 
салату, пицце наши официанты обязательно посовету-
ют тот напиток, который в лучшей степени раскроет все 
оттенки вкусов. 

Ждём ВАС НА ВоРоВСкого, 10,  
Рядом С ФИЛАРмоНИей

75-43-24

eggcafe.ru

75-41-02

pizzasanta.ru

вкусы
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Октябрьский проспект, 143
+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31
Cайт: mila-mi.ru
Благодарим кофейню «Лампа Грина» за помощь  
в проведении съёмки

руБрИКа, в КОтОрОй ИзвеСтные ДаМы, наСтОящИе СЛИвКИ 
ОБщеСтва, Пьют КОфе С ЛюДМИЛОй МИхайЛОвОй, СОзДатеЛеМ 
МарКИ ОДеЖДы MilaMi, Отвечают на вОПрОСы И ПрИзнаютСя 
в ЛюБвИ БренДу. СеГОДня этО ИрИна БурКОва, ДИреКтОр СтуДИИ 
КраСОты ИрИны БурКОвОй

вся одежда, 
представленная  
в проекте, —  
от MilaMi

1. Вы недавно познакомились с брендом MilaMi. Ваше первое впе-
чатление о нём? О бренде слышала, но никак не было времени побы-
вать в бутике. Зашла — и была очарована необычными костюмами.
2. Что Вы больше всего оценили в одежде этого бренда? Меня всег-
да поражают ткани, крой и обработка швов. Люблю, когда красиво, ка-
чественно и запоминается.
3. Что заряжает Вас энергией? Так как я стилист-парикмахер, меня 
всегда вдохновляет красота. Показы мод, выставки, фотосессии, при-
рода и море. 

с

Кофе и сливКи



СвеТ мОЙ, Зеркальце, СкаЖИ, 
Да вСЮ правДУ раССкаЖИ

мы меНяемСя кАЖдый деНь. НеЗАметНо, Но ПоСтояННо. ВоПРоС тоЛько В том, В кАкУю 
СтоРоНУ. В СтоРоНУ БоЛеЗНей, ЛИшНего ВеСА И СтРеССА — ИЛИ В СтоРоНУ ЗдоРоВья И 
доЛгоЛетИя? мы ЗАдАЛИ НеСкоЛько ВоПРоСоВ тАтьяНе кРУПСС, котоРАя ЛомАет ВоЗРАСтНые 
СтеРеотИПы И, ПохоЖе, Легко Умеет УПРАВЛять ЗдоРоВьем

НАСтРАИВАю ЗдоРоВый 
оБРАЗ ЖИЗНИ

— Кто вы? 
— Я health коуч по здоровью и 

внедрению здоровых привычек без 
откатов и ломки себя.

— Кто ваши клиенты? 
— В основном это бизнесмены и 

представители делового мира. Это 
и молодые девушки, и брутальные 
мужчины, которые ценят время и 
деньги, хотят быть в ресурсе и не от-
влекаться на проблемы. И они хотят 
обратной связи. Я бережно помогаю 
снижать вес, управлять стрессом и 
возрастом, быть продуктивными за 
счёт работы с питанием и образом 
жизни: сон, физическая активность, 
психологическое здоровье и уровень 
счастья. Я как специалист работаю 
со всеми этими параметрами. Так 

сказать, настраиваю здоровый образ 
жизни под их ритм. 

— Почему вы работаете именно 
с предпринимателями? 

— Это «моя стая». Они мне понят-
ны, и я сама — с характером лихих 90-х,  
предпринимательских. Но в силу 
своей многозадачности и цейтнота 
предприниматели порой не успева-
ют заняться своим здоровьем и ра-
зобраться в тонкостях здорового дол-
гожительства. Мы все знаем, что 
нужно правильно питаться, зани-
маться спортом, избегать стресса и 
восстанавливать ресурс. Сегодня зна-
ний хватает, но не хватает другого — 
это ужасно трудно делать без настав-
ника. И я помогаю в этом! 

«Обнимаю» нужными словами и 
ценными советами, бережно веду к 
цели и помогаю разобраться в пита-
нии и образе жизни в череде беско-

нечных переездов, бизнес-обедов и 
конференций. 

РецеПты СчАСтья И ЛюБВИ 
к СеБе

— Расскажите один из своих кейсов. 
— Расскажу. Бизнесмен Олег, 48 лет, 

с избыточным весом, одышкой и боля-
ми в поджелудочной железе. На неделе 
он трудоголик, а по выходным «гуляй, 
душа» и «лейся, песня». Мы с ним подо-
брали соответствующий протокол пита-
ния, добавили нутрицевтики и прора-
ботали психосоматику его заболевания, 
то есть причину его состояния. Там было 
много энергии приказов и запретов, ко-
торыми страдают большинство пред-
принимателей, что приводит к забо-
леваниям желудка. Через три месяца 
клиент вышел в стойкую ремиссию, на-
чал сбрасывать вес и перешёл на новый 

красота и здоровье
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уровень понимания своего здоровья. Он понял, что, если ино-
гда отпускать контроль, — мир не рухнет. У него появилось же-
лание жить не только своей работой, но и концентрироваться 
на радостных событиях (цепляться за плохое наш мозг и так 
умеет, не правда ли?). 

— Это всё во взаимодействии с врачом? 
— Да, я сотрудничаю с врачами как в своей клинике, так 

и с топовыми клиницистами нашего города. Но каждый слу-
чай индивидуален. Я не захожу на поле врачебных рекомен-
даций и не ставлю диагнозы. У меня нет истории болезни, у 
меня личная карта здоровья и долголетия клиента. И мои ре-
цепты не рекомендации медицинского характера, а рецепты 
счастья и любви — прежде всего к себе. 

Мои инструменты — это питание, коррекция мышления 
и образа жизни. На своих лекциях я объясняю, что всякая бо-
лезнь создана самим человеком. И даже врачи понимают, что 
люди сами делают себя старыми, несчастными и больными. 
Но многие делают это неосознанно. 

— Вы проводите лекции? 
— Да, я популяризирую здоровый образ жизни в нашем го-

роде и выступаю с докладами на коммерческих предприятиях 
нашего города, а также являюсь постоянным ЗОЖ-спикером 
в Сбербанке и ВТПП. 

ЗдоРоВье — это СчАСтье

— Вы много говорите о счастье и любви. Как это взаимосвя-
зано со здоровьем? 

— Здоровье — это счастье! А любовь — важное лекарство, 
которое должно быть в вашей аптечке. Мы все рождаемся из 
любви и с потребностью быть любимыми. И любовь — это не 
просто чувство, это гормоны и ваш первый лекарь при фи-
зических и психических недугах. Я всегда говорю клиентам: 
«Если вы заболели, поищите в сердце, кого простить и где вы 
себя разлюбили».  

— Удивительно! А от каких болезней лечит любовь? 
— От большинства самых распространённых заболеваний 

современного мира! Это ожирение, депрессия, сердечно-со-
судистые и гинекологические заболевания. Я абсолютно уве-
рена, что 99,9 процента болезней можно излечить любовью 
и, конечно, правильным питанием. Самый могуществен-
ный инструмент управления здоровьем — это прежде всего 
ваша энергия и тарелка с вашей едой. 

— В чём ваша «фишка»? 
— Тело и душа неразделимы. Когда душа испытывает 

стресс, тело зачастую даёт ответ в виде болей и нарушений 
в организме. Невозможно быть здоровым физически, если 
у вас много психологических проблем. Мне достаточно за-
дать клиенту несколько вопросов, чтобы понять его настрой. 
И мне достаточно заглянуть в глаза, в пару анализов и в та-
релку клиента, чтобы дать работающие рекомендации для 
его выздоровления. 

ЛюБАя РАБотА НАд СоБой — это тРУд 

— Как вы работаете с клиентом? 
— Первая встреча — в любимом месте клиента (обычно 

это кафе или ресторан). Мы знакомимся, общаемся, изуча-

ем меню, и уже на этой встрече происходит много интерес-
ного. Мы уже учимся быть гурманами, а не пожирателями 
еды)). Далее по специальным опросникам и анализам крови 
я составляю карту здоровья, сна и антистресса. В моём сопро-
вождении обязательно присутствует консультация по психо-
соматике заболевания. С клиентом я на связи полный день с 
утра и до вечера, но сон с 23.00 — это моё и клиента священ-
ное время. Хотя мне одна клиентка как-то позвонила в 22.55 
за советом («Татьяна, у меня банкет с подачей мяса крокоди-
ла. Мне его можно?»). 

— Татьяна, кажется, что работа над своим здоровьем — это 
вроде не так сложно. Или это не так? 

— Я сразу расстрою лентяев. Любая работа над собой — это 
труд. Кто не готов трудиться — не получит результата. Быть 
больным и безответственным гораздо проще, чем здоровым 
и счастливым. 

— Сколько стоят ваши услуги? 
— Стоимость равняется цене личного психолога, врача и 

нутрициолога в одном лице. И все знания, которые останут-
ся у клиента — это его инвестиции в своё здоровье. Чем инве-
стиции ценнее, тем дороже.

— Можете поделиться одним из ваших секретов здоровья? 
— Для здоровья щитовидки съедайте два бразильских оре-

ха в день. Это ваша норма селена. Не забывайте про витами-
ны группы В и другую четвёрку витаминов: А, С, Д и магний. 
Ну «любовная» нутрицевтическая поддержка моих клиен-
тов — это L-теанин и перуанская мака. Потрясающие природ-
ные мужские и женские тоники, которые усиливают энер-
гию и улучшают настроение. Их действию почти невозможно 
противостоять! 

— И самый главный вопрос — с чего начать? 
— Всё просто. Можно бесконечно ждать понедельника в 

позиции оплывшего бесформенного мема — «ждуна». А мож-
но просто взять и начать заниматься своим здоровьем прямо 
сейчас! Не с понедельника или со следующего месяца, а се-
годня! 
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оБ эСтетИчеСкИх ПРоцедУРАх, ПоЗВоЛяющИх 
СдеЛАть ЛИцо моЛоЖе И кРАСИВее, Не меНяя 
его, — оЛьгА ПетУхоВА, ВРАч-коСметоЛог, 
РУкоВодИтеЛь коСметоЛогИИ «ПРоФИ»

момеНтАЛьНый эФФект, СохРАНяющИйСя 
ПРодоЛЖИтеЛьНое ВРемя

— Многочисленные исследования доказывают, что внешний 
вид сильно влияет на успех человека как в карьере, так и в лич-
ной жизни. Внешне привлекательным людям легче двигаться 
по карьере, обращать на себя внимание и заинтересовывать со-
беседников. Косметология позволяет не только быть здоровыми, 
но и выглядеть красивыми, преуспевающими и уверенными в 
себе. 

Сегодня центр «Профи» располагает большим арсеналом 
процедур для кожи. Конечно, всё индивидуально. Однако 
максимально быстро и эффективно работают инъекционные 
методы. Уколы красоты успешно справляются с множеством 
косметических проблем: они омолаживают и оздоравливают 
кожу, устраняют симптомы её возрастного увядания и счита-
ются хорошей альтернативой скальпелю.

ПРеИмУщеСтВА ИНъекцИоННой коСметоЛогИИ

 ■ Быстрое действие. Одни инъекции, например, ботокс или 
филлеры, действуют сразу, а другие спустя некоторое время, 
но тоже достаточно быстро.

 ■ Отсутствие или короткий восстановительный период 
(в отличие от пластики и аппаратных методов).

г. Киров, ул. Ульяновская, 30  

+7 (8332) 21-09-99

     beautyworkshop_kirov
Лицензия Ло-43-01-003306 
от 17.11.2021 г.

До

До

после

после

 ■ Лёгкость и крайне малая болезненность проведения  — 
контурная пластика и ботулинотерапия считаются про-
цедурами обеденного перерыва и занимают 30 минут. 
Затем можно сразу вернуться к повседневным делам.

 ■ Препараты для инъекционной косметологии полно-
стью выводятся из организма, поэтому инъекции мож-
но повторять.

 ■ Минимальное количество побочных эффектов, прохо-
дящих быстро и самостоятельно.

 ■ Возможность одновременного применения с другими 
методами ухода за кожей.

ВоЗмоЖНоСть откоРРектИРоВАть РеЗУЛьтАт

В отличие от пластических операций при инъекци-
ях результат всегда можно скорректировать, введя до-
полнительный наполнитель или дозу ботулотоксина. 
Существуют также препараты, позволяющие убрать лиш-
ний объём введённых филлеров. Несмотря на лёгкость и 
быстроту выполнения, у инъекционных методов есть про-
тивопоказания и побочные эффекты. Залог эффективной 
процедуры — это сертифицированные средства и опыт-
ный врач-косметолог. Включите «режим молодости» как 
по щелчку с центром косметологии «Профи»! 

лИцО  
«С ИГОлОЧкИ»:
СТИраем 
времЯ

красота и здоровье

апрель 202376



Вятка-Цум, Воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42

на вопросы отвечает алексей:
1. какая у вас история знакомства? У нас случилась любовь с первого 
взгляда. познакомила нас общая подруга. Светлана: «в общей компании 
сразу заметила алексея, высокий, широкоплечий, спортивный молодой 
человек в стильных ботинках». И я тоже моментально влюбился.
2. как вы сделали предложение? Это был сюрприз! ресторан, 
живая музыка, цветы… и только потом кольцо.
3. самое яркое совместное путешествие. Это путешествие длиною в 15 лет 
совместной жизни. кстати, нам никогда не бывает скучно, у нас четверо детей!
4. главная семейная традиция. любим вместе готовить! печём 
рождественские пряники, куличи на пасху, красим яйца и делаем пасочки.  
5. какой образ от Number 5 понравился больше?  мы влюбились во 
все образы, но больше всего понравился самый дерзкий, где Светлана 
в кожаных брюках и косухе, а я — в куртке и джинсах.

СтИЛьНые оБРАЗы от СетИ 
мАгАЗИНоВ мУЖСкой И 
ЖеНСкой одеЖды NUMBer 5 
ВыБИРАют СчАСтЛИВые  
И ЗНАмеНИтые СемейНые 
ПАРы НАшего гоРодА.  
ПРИСоедИНяйтеСь И Вы!

Cчастливые и знаменитые с Number 5

алексей русских, 
предприниматель, 
сыродел, владелец 
сыроварни «Белая нефть 
вятки», с супругой 
светланой, в образах 
от Number 5

на светлане: 
плащ — 12 690 a 
Джемпер — 4 590 a 
Брюки — 6 290 a

на алеКсее: 
Бомбер — 8 790 a 
Джемпер — 4 290 a  
рубашка — 3 890 a  
Джинсы — 3 590 a



Каждый 
понедельник 
свежий 
букет — 
у вас  
в офисе

ул. Капитана Дорофеева, 26
+7 (912) 335-58-95

Закажи 
доставку!



ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж
+7 (939) 800-85-35

Запишись  
на шопинг 

со стилистом
Ирина Вахрушева, руководитель компании 

«Тренд | Бизнес-образование»:

— Шопинг со стилистом в Bianelli — сплошное 
удовольствие! Позволяет сэкономить драгоценное 
время, что крайне актуально для бизнес-леди. Не нужно 
раздумывать над тем, с чем сочетать ту или иную вещь, 
какой цвет или фасон предпочесть. Стилист подскажет, 
какие ошибки нельзя допускать и на что расставлять 
акценты в зависимости от внешности для того, чтобы 
всегда выглядеть шикарно! Остаётся довериться и 

радоваться результату!



УЗНаЙТе СвОЙ ТИп СТареНИЯ 
И ЧТО С ЭТИм ДелаТь!

усталый тип

 ■ лицо выглядит очень усталым
 ■ снижение тургора  
и эластичности кожи

 ■ опущение уголков глаз и рта
 ■ тусклый цвет лица
 ■ появление носослезной борозды 
(это линия углубления на нижнем 
веке, которая подчеркивает и 
морщины, и синяки, и отеки) 
и носогубной складки

 ■ незначительная отёчность

 ■ контурная пластика, 
нитиевые методы

 ■ процедуры для 
питания кожи: 
биоревитализация, 
витаминные коктейли 
в мезотерапии

 ■ альтера-терапия 
для поддержки 
связочного аппарата. 

 ■ массаж и пилинги. 

мелКомоРщинистый тип

 ■ лицо как печёное 
яблоко, кожа тонкая, 
активность мимических 
мышц приводит  
к ранним заломам

 ■ атрофия подкожно-
жировой клечатки

 ■ Снижение 
упругости кожи 

 ■ Биоревитализация, мезотерапия
 ■ ботулинотерапия
 ■ игольчатый RF
 ■ коллагеностимуляция препаратами 

на основе полимолочной кислоты 
или гидроксиапатита кальция

 ■ заломы убираем тонкими 
филлерами (бланширование)

 ■ лазерные/химические пилинги
 ■ гормонозаместительная терапия у врача-

гинеколога с 45 лет по показаниям

мышечный тип

пРизнаКи пРофилаКтиКа

 ■ азиатский тип с выраженными 
углами нижней челюсти и скулам

 ■ носогубные складки
 ■ опущение уголков рта
 ■ нависание верхнего века
 ■ гипертонус мимических 
мышц, морщины и заломы

 ■ атрофия подкожно-жировой 
клетчатки и потеря опорных 
жировых пакетов

 ■ Ботулинотерапия  
и бланширование

 ■ биоревитализация
 ■ уплотнение кожи  
за счёт игольчатого RF 
и коллагеностимуляции 
либо инъекции коллагена

 ■ совместная работа 
косметолога  
и стоматолога

дефоРмационно-
отёчный тип

 ■ рыхлое, пастозное 
лицо, отёчность

 ■ деформация овала лица
 ■ брыли, второй подбородок
 ■ выраженные носогубные складки
 ■ отёчность век
 ■ складки на шее
 ■ плотная, часто  
жирная кожа

 ■ мешки под глазами

 ■ лимфодренажные техники (lpg, 
микротоковая терапия, массаж)

 ■ консультация эндокринолога 
(возможен гипотиреоз)

 ■ исключить биоревитализацию и 
инъекции гиалуроновой кислоты

 ■ Radiesse-лифтинг
 ■ игольчатый RF  
и альтера-терапия 

 ■ нитевые техники

— ещё выделяют смешанный тип старения, при котором, например, 
могут сочетаться признаки усталого и деформационно-отёчного типов. 
в любом случае необходима консультация косметолога. в раннем возрасте 
выявляя свой морфотип, мы можем предотвратить яркие возрастные 
изменения. Только врач подберёт грамотный протокол коррекции.

Ксения чеРнядьева, 
вРач-Косметолог:

8-953-672-06-33
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Наталья	Колчанова,  
модельер-стилист,  
владелица ателье премиум-класса

г. Киров, ул. ленина, 73
+7 (912) 716-12-30
vk.com/atelier.kolchanova

15 лет создаем одежду 
премиального уровня  
из эксклюзивных тканей  
на заказ.

Одежда, созданная 
индивидуально для вас, 
говорит о свободе быть собой, 
наслаждении жизнью, стиле 
вне трендовых рамок.

Ателье
вашего
стиля



в цеНТре ХИрУрГИИ «лаЙТ» — 
СОвремеННОе ОБОрУДОваНИе  
И вЫСОкОклаССНЫе СпецИалИСТЫ

В цеНтРе хИРУРгИИ «ЛАйт» 
доСтУПНы ВСе СоВРемеННые 
методы эНдоСкоПИчеСкой И 
мАЛоИНВАЗИВНой хИРУРгИИ, 
отдАём ПРИоРИтет щАдящИм 
И мИНИмАЛьНо ИНВАЗИВНым 
техНоЛогИям, — мАРИя 
АНдРееВА, оПеРИРУющИй 
гИНекоЛог, ВРАч УЗд цеНтРА 
хИРУРгИИ «ЛАйт»

мАЛоИНВАЗИВНые 
оПеРАцИИ С мИНИмАЛьНым 
ВмешАтеЛьСтВом 
В оРгАНИЗм ПАцИеНтА

— Залог успешного лечения склады-
вается из нескольких составляющих. 
Самые главные из них — это высокая 
квалификация специалистов и со-
временное медицинское оборудова-
ние. Лечащие врачи и медперсонал 
центра «Лайт» обладают большим 
практическим опытом работы в сво-
ей области. А оборудование мы об-
новляем ежегодно, благодаря чему 
предлагаем пациентам широкий 
перечень услуг по проведению вы-
сокотехнологичных, малоинвазив-
ных операций, которые проводятся 
с минимальным вмешательством 
в организм пациента. Это делает 
процедуры общей хирургии менее 

травматичными и практически 
безболезненными.

СокРАщАем 
РеАБИЛИтАцИоННый ПеРИод 
ПоСЛе оПеРАцИИ

На вооружении центра «Лайт»  — ме-
дицинское оборудование, которое по-
зволяет свести операционные риски к 
минимуму. Например, радиохирурги-
ческий аппарат ONYX-A с возможностью 
аргонно-плазменной коагуляции и на-
личием функции термошвов позволяет 
проводить даже крупные операции с ми-
нимальной кровопотерей. 

Современная хирургия не мыслит 
себя без эндоскопического оборудова-
ния. Приобретённая лапароскопиче-
ская стойка и эндоскопические (лапа-
роскопические) инструменты фирмы 
«Эскулап» (B.Braun), биполярные нож-
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ницы, цифровой рентгеновский аппарат с моментальным вы-
водом снимка на монитор позволяют расширить объём про-
водимых операций за счёт так называемых «операций через 
проколы». Этот метод позволяет сократить реабилитацион-
ный период после операции и даёт более раннее возвраще-
ние пациентов к обычной жизни и трудовой деятельности. 

ЛАПАРоСкоПИчеСкИе оПеРАцИИ РАЗЛИчНого 
УРоВНя СЛоЖНоСтИ

Благодаря приобретению нового лапароскопического и 
электрохирургического оборудования в центре могут выпол-
няться лапароскопические операции различного уровня слож-
ности: от операций на придатках, а именно удаление кист 
яичников, удаление яичников и труб, хирургическая стери-
лизация, операции при бесплодии, разделение спаек, хромо-
гидротубация, сочетание с гистероскопией, — до лапароско-
пических миомэктомий и гистерэктомий.

Впрочем, в нашем центре мы проводим не только ла-
пароскопические гинекологические операции. Доступны 
пластики грыж передней брюшной стенки, в том числе ла-
пароскопические. Проводится лапароскопическая холеци-
стэктомия  — операция, при которой удаляют желчный пу-
зырь всего через несколько проколов в животе (по сравнению 
с классической холецистэктомией), а эстетический эффект ве-
ликолепен! Специалисты отделения также занимаются хирур-
гией пролапсов с коррекцией дисфункции тазового дна и эсте-
тической гинекологией. 

Доктора гинекологического отделения медицинского цен-
тра «Лайт» постоянно расширяют свои знания и готовы пред-
ложить пациенткам самые современные методики лечения 
различных заболеваний, в том числе хирургические. 

медИцИНА С комФоРтом

Мы уделяем самое пристальное внимание не только тех-
ническому оснащению и квалификации врачей, но и ком-
форту пациентов. Наш центр хирургии «Лайт» располагает 
уютными палатами, которые полностью отвечают мировым 
стандартам, позволяя максимально быстро восстановиться по-
сле проведения операции.

Комфортабельные палаты оборудованы многофункцио-
нальными койками, телевизором, санузлом и душевой каби-
ной, пациенты находятся здесь под круглосуточным присмо-
тром медицинского персонала. 

71-11-00

center_light                center-light.ru

Лицензия: Л041-01160-43/00370127
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СпаСУ ТеХ, У кОГО вмеСТО 
БрОвеЙ ТаТУИрОвкИ

кАк деЛАЛИ БРоВИ  
ещё 5-7 Лет НАЗАд

— Количество клиенток, которые 
приходят ко мне, чтобы убрать ста- 
рый, иссиня-чёрный перманент- 
ный макияж, в последнее время 
возросло. Я рада, ведь наконец-то 
женщины стали с большим внима- 
нием относиться к себе. Говоря о 
старом перманенте, я имею в виду 
пигменты, которые использовались 
минимум 5-7 лет назад. Наверное, 
не удивлю вас, если скажу, что в то 
время мастера применяли для от-
рисовки бровей тату-пигменты, 
поэтому на лицах женщин полу-
чались татуировки вместо есте-
ственных бровей. Плюс никаких 
лёгких техник, набивали плотной 
сплошной линией. Пигмент про-
никал очень глубоко и плотно в те 
слои кожи, откуда наш глаз вос- 
принимает любой цвет как синеву. 
Сейчас для перманентного макияжа 8-919-512-22-84

г. Киров, ул. Свободы, 84

о том, кАк 
ИЗБАВИтьСя 
от СтАРого 
ПеРмАНеНтНого 
мАкИяЖА, — тАтьяНА 
ПоЛяНИНА, ВЛАдеЛИцА 
САЛоНА кРАСоты 
brOwмИР

используются более качествен-
ные пигменты и техники внесе-
ния. Я же в пигмент добавляю 
растворитель, поэтому брови по-
лучаются ещё более воздушными 
и лёгкими. 

ЛАЗеР И РемУВеР

Я удаляю двумя способами: 
лазером и ремувером. Лазер дей-
ствует на кожу — разрушает ста-
рый пигмент, причём на тёплые 
и холодные оттенки действуют 
волны разной длины неодимо-
вого лазера. Механизм действия 
ремувера таков: кислотный со-
став вносим в верхние слои дер-
мы, тем самым мы «раздражаем» 
кожу и способствуем выведению 
пигмента. Старый пигмент вы-
водится через лимфатическую 
систему. Кстати, поэтому при 
вскрытии у людей, которые при 

жизни баловались татуировками, все 
лимфоузлы — чёрные. 

это Не БоЛьНо! 

Удалять старый перманент не больно, 
но важно, чтобы специалист правильно 
оценил нюансы кожи, исходник старого 
татуажа и выбрал для них оптимальную 
мощность. Сеанс удаления стоит 1500 ру-
блей, но количество сеансов индивиду- 
ально. Иногда бывает даже так: мы убе- 
рём несколько слоёв старого перманента, 
и брови становятся адекватными. И, если 
клиентку устраивает, мы оставляем так, 
не делаем новый макияж. 

Запишитесь на консультацию по уда-
лению старого перманента, жду! 

красота и здоровье
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Сияй ярче 
Солнца

Вторые 
очки  

в подарок!*

      21-88-22                21-22-88                   21-77-99        

новая 
коллекция
весна/лето 
2023

luxoptika43.ru          lux_optika

Все тренды
сезона

ЛО-43-01-0027797 от 23 мая 2018

*Стоимость подаренных очков не превышает 50% от купленных. 
Подробнее об организаторе акции, правилах её проведения, 
количестве подарков, сроках, месте и порядке их получения 
уточняйте по т. (8332) 21-22-88 или на сайте luxoptika43.ru. 
ИП Кочкина Анна Валентиновна, ОГРН 304434534300813.



ОСНОва 
ЗДОрОвОЙ 
УлЫБкИ

хотя СоВРемеННые ИмПЛАНтАцИоННые 
СИСтемы ПохоЖИ меЖдУ СоБой, оНИ Имеют 
СУщеСтВеННые отЛИчИя. кАкИе ИмПЛАНтАты 
ВыБРАть, РАССкАЗАЛ ВЛАдИСЛАВ шУБИН, 
ВРАч-СтомАтоЛог, хИРУРг кЛИНИкИ «дУэт+»

ИмПЛАНтАцИоННые СИСтемы 
ПРемИУм-кЛАССА

— В клинике «Дуэт+» мы используем имплантаты корейских 
производителей — INNO и Snucone. Эти имплантационные 
системы уверенно демонстрируют оптимальный баланс сто-
имости и качества и имеют отличные показатели прижива-
емости. Какую из них выбрать, мы определяем на предва-
рительной консультации, исходя из особенностей строения 
костей челюсти пациента и ситуации в его полости рта. 

Имплантаты INNO, как правило, используются при более 
сложных случаях. Например, когда не хватает костной или 
мягких тканей. Основа имплантов INNO — чистый титан, 
прочный гипоаллергенный материал, не поддающийся окис-
лению. Благодаря титановой конструкции имплантат отлич-
но приживается, не доставляя дискомфортных ощущений. 
Специально разработанный дизайн имплантатов INNO обе-
спечивает равномерное распределение жевательной нагруз-
ки и снижение давления на кость. INNO подходят для восста-
новления как одного зуба, так и всего зубного ряда.

Имплантаты Snucone чаще всего используем при более про-
стых и стандартных случаях. Они бывают двух видов — для 
мягкой и твёрдой кости. Эти имплантаты также изготовле-
ны из высококачественного титана. Благодаря особой обра-
ботке сокращается период заживления после установки им-
плантата. Также до минимума снижен риск травматизма при 
самой операции.  

Обе системы, INNO и Snucone, — премиум-класса, имеют 
сертификаты качества европейского уровня, что гарантирует 
их высокое качество.

ПодготоВкА к ИмПЛАНтАцИИ 

Если зуб отсутствует длительное время, костная ткань по-
степенно убывает. В итоге кость становится слишком тон-
кой  — в ней просто не остаётся места для имплантата. Чтобы 
создать нужный объём кости, мы используем различные ме-
тоды костной пластики. Необходимость костной или мяг-

ул. Подгорная, 7

8 (8332) 43-43-07            duet-dental.com

Лицензия: № Л041-01160-43/00326178 от «8» августа 2018 г.

котканной пластики определяем после 3Д-томографии. 
Используемые в нашей клинике имплантационные систе-
мы позволяют провести и пластику, и саму имплантацию за 
одно посещение.

Вообще, отдельно хочу отметить, что не стоит бояться им-
плантации. При современных технологиях эта операция про-
ходит быстро и безболезненно. В сложных случаях, когда, на-
пример, отсутствуют все зубы, или большое их количество, на 
помощь хирургам приходят 3Д-шаблоны. Благодаря им даже 
на беззубой челюсти получается установить имплантат в пра-
вильной ортопедической позиции. А это залог долгой и на-
дёжной службы имплантата. 

Уход ЗА ИмПЛАНтАтАмИ 

Чтобы имплантат прижился, не проявилось осложнений, 
необходимо выполнять несложные рекомендации в реабили-
тационный период:

 ■ Исключить из потребления горячую еду и напитки.
 ■ Чистить зубы щёткой с мягкой щетиной.
 ■ После еды полоскать рот растворами с антисептиком.

А после регулярно посещать стоматолога, проводить проф-
гигиену, убирать поддесневые отложения. При таком уходе 
имплантат прослужит несколько десятилетий. 

красота и здоровье
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Выбери своё приключение

Многоквест — это квесты  
для любой компании и любого возраста

• Необычная подборка загадок  
и головоломок, в том числе электронных 

• Живые актёры помогут максимально 
погрузиться в ситуацию

• Пугающая атмосфера создана 
профессиональными художниками 
и декораторами

• Уютная гостевая комната со всем 
необходимым для праздника (бронируется 
отдельно)

Наша задача — подарить вам
незабываемые впечатления

+7 (919) 507-66-63

kvestkirov.ru



БереГИ 
ЗУБЫ 
СмОлОДУ

ПомНИте, еСЛИ У РеБёНкА ПЛохИе моЛочНые 
ЗУБы, это НеИЗБеЖНо СкАЖетСя И НА 
ЗдоРоВье ПоСтояННых, — АННА кощееВА, 
детСкИй ВРАч-СтомАтоЛог кЛИНИкИ еВРоdent

ВоСПАЛеНИя деСеН

— Наиболее частые воспалительные заболевания дёсен у де-
тей — стоматиты и гингивиты. Лечение стоматита — проти-
вогрибковая и противовоспалительная терапия, проводится 
обязательно под контролем и по рекомендациям стоматоло-
га. Самолечение может быть опасным, у некоторых детей мо-
гут быть аллергические реакции на те или иные препараты.

Гингивиты чаще всего возникают из-за налёта на молоч-
ных зубах и недостаточной общей гигиены, причинами их 
развития могут быть травмы десен при прорезывании зубов, 
невылеченный кариес. С этой проблемой также необходимо 
обращаться к врачу, который подберёт оптимальную схему те-
рапии и не даст гингивиту перерасти в детский пародонтит.

ЛечеНИе моЛочНых ЗУБоВ

На начальных стадиях кариес лечится без препарирования 
тканей. На более поздних стадиях, когда затронут дентинный 
слой, а также в случае пульпитов и периодонтитов, потребу-
ется лечение молочных зубов с препарированием тканей. 
Бояться таких процедур не следует — современные методы 
анестезии позволяют провести их полностью безболезненно 
и комфортно для маленького пациента. К тому же анестети-
ки используются безвредные, с минимальной концентраци-
ей действующего вещества. А само место предстоящей инъек-
ции обезболивается нанесением специального геля или спрея.

Если у ребенка плохие молочные зубы и требуется прове-
сти большой объём работы, её разбивают на несколько этапов. 

При пульпитах корневые каналы пломбируют специ-
альными пастами, которые рассасываются одновременно с 
«молочным» корнем, поэтому нет вероятности, что лекар-
ственный материал останется в зубной лунке и будет мешать 
новому зубику правильно расти. 

СтомАтоЛогИя дЛя ПодРоСткоВ

В 12-18 лет большинство подростков уже имеет комплект 
из 28 постоянных зубов. В течение первых лет после проре-
зывания постоянные зубы не сформированы до конца и име-

Октябрьский пр., 78, +7 (8332) 32-28-88, 
+7 (8332) 74-55-16

Дзержинского, 6 (район ОЦМ),  
+7 (8332) 74-55-15, +7 (8332) 25-10-61

пгт Мурыгино, ул.  Большевиков, 7а ,  
+7 (83366) 2-79-49

ют низкую минерализацию. Отсутствие навыков правильной 
гигиены полости рта в этот период нередко становится клю-
чевым фактором риска возникновения кариеса. Также у под-
ростковых зубов широкие и незрелые каналы, поэтому такти-
ка лечения существенно отличается от терапии взрослых и 
требует особого подхода и специальных навыков стоматоло-
га. В арсенале наших стоматологов специальная подготовка 
и знание особых протоколов и биологических методов, позво-
ляющих сохранить жизнеспособность зубов. Мы уважительно 
относимся к формирующейся личности подростка — специ-
алисты готовы подробно рассказать про каждый этап лече-
ния и ответить на любые вопросы взрослеющих пациентов. 

жанна фёдоРовна 
глушКова, диРеКтоР 
стоматологии евРоdeNt:

— важно, чтобы у родителей 
вырабатывалось сознательное 
отношение к здоровью детских 
зубов и ротовой полости 
в целом. Своевременное 
обращение к стоматологу 
при любых выявленных 
проблемах, а также для 
регулярных профосмотров 
позволит сохранить 
здоровье зубочелюстной 
системы ребёнка, а значит, и 
пищеварительной системы тоже.

№ Ло-43-01-002463 от 26 декабря 2016 г.
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Мы придумали кое-что осо-
бенное для тех, кто видел всё! 
Кому надоели тимбилдинги и 
гламурные вечеринки. Кому 
скучно просто жарить шашлыки 
и поднимать тосты в кафе. 

Внимание, ловите — сти-
лизованная игра-корпора-
тив по мотивам знаменитых 
и всеми любимых фильмов 
«Особенности национальной 
охоты и рыбалки»! 

Полное погружение в сце-
нарий — настоящий русских 
отдых. Мы обкатали эту про-
грамму уже 5 раз. 5 довольных 
компаний вновь ждут с нами 
встречи. Если интересно, зво-
ните — расскажем подробности!

зажигай-киров.рф
asp_zazhigai

ул. Казанская, 86
21-12-25

 Душевно и весело провели корпоратив!

Ещё долго вспоминали, 
как боролись сумоисты!

Живые кабаны, водка, лепка 
равиолей, танцы до упада

Стреляли со страстью и запалом

Эффект полного 
погружения. 
Персонажи и костюмы! Подарите коллективу этот шедевр!

Для тех, кто любит выезды 
на природу!



леЧеНИе ЗУБОв БеЗ БОлИ: 
4 вОпрОСа О ДеТСкОм НаркОЗе 

НА САмые оСНоВНые ВоПРоСы РодИтеЛей о НАРкоЗе дЛя детей Во ВРемя ЛечеНИя ЗУБоВ 
отВечАет АЛекСей хАРЛАмПИеВ, ВРАч АНеСтеЗИоЛог-РеАНИмАтоЛог СтомАтоЛогИИ «БЛИк»

С кАкого ВоЗРАСтА моЖНо 
деЛАть АНеСтеЗИю?

— Возрастных ограничений для про-
ведения наркоза нет. Дети с 2 до 3 лет 
нуждаются в наркозе, потому что та-
ким малышам сложно долго сидеть 
неподвижно с открытым ртом. Кроме 
того, звуки бормашины могут напугать 
ребёнка, и лечить ему зубы в будущем 
будет намного сложнее. Как раз дети в 
возрасте 4–5 лет нуждаются в наркозе 
из-за того, что раньше были напуганы. 
Также в лечении зубов под наркозом 
нуждаются и дети старшего возраста, 
если необходимо проделать большой 
объём работы. И нельзя забывать про 
особенных детей — с синдромом Дауна, 
ДЦП, аутизмом и другими заболевани-
ями, — им показана общая анестезия.

ПРАВдА ЛИ, что НАРкоЗ 
оПАСеН дЛя РеБёНкА?

Как и у любой медицинской мани-
пуляции, у наркоза тоже есть свои воз-
можные побочные эффекты: напри-
мер, послеоперационная тошнота, 
аллергические реакции. Задача ане-
стезиолога — свести риск их прояв-
ления к минимуму. Для этого важно 
позаботиться не только о быстром за-
сыпании ребёнка, но и о его комфорт-
ном пробуждении. Это можно срав-

нить с пилотированием самолёта. 
Самое сложное  — взлёт и посадка. Но 
под управлением опытного пилота по-
лёт проходит без проблем. Так и здесь. 
Мы управляем сном ребёнка и контро-
лируем «взлёт» и «посадку». Поэтому 
безопасность наркоза зависит от опы-
та анестезиолога.  

кАкУю АНеСтеЗИю деЛАют 
детям В СтомАтоЛогИИ?

В стоматологии «Блик» мы рабо-
таем с ингаляционным анестетиком 
Севофлуран. Этот препарат принят во 
всём мире для использования в детской 
практике. Он не токсичен и выводит-
ся из организма в неизменённом виде, 
не оказывая влияния на внутренние 
органы. 

СедАцИя ИЛИ НАРкоЗ —  
В чём РАЗНИцА?

Седация не выключает полностью 
сознания, не обладает обезболивающим 
эффектом, при лечении осложнённых 
зубов потребуется вводить местное обез-
боливающее. Также лечение под седа-
цией сильнее ограничено во времени, 
чем наркоз. Наркоз же полностью вы-
ключает сознание, вызывает расслабле-
ние мышц, отключение некоторых реф-
лексов, у пациента пропадает болевая 

пРи лечение зубов  
в наРКозе нуждаются:

1. Дети в возрасте до 3 лет.
2. Дети от 3 до 8 лет с большим 

объёмом лечения или в 
случае сложного удаления. 

3. Дети, ранее напуганные во 
время лечения зубов. 

4. Особенные дети. 

Лицензия № Ло41-01160-43/00355972

ул. Московская, 4,  
ул. Московская, 24

35-70-30            бликдент.рф

чувствительность. Наркоз позволяет сто-
матологу сделать свою работу более ка-
чественно и быстро по сравнению с ле-
чением без наркоза и под седацией. 

красота и здоровье

апрель 202390





Более 10 лет в сфере детейлинга

ул. Производственная, 23       ул. Потребкооперации, 17г

   (8332) 22-22-04             as-detailing.ru              avtosfera43 смотрите видеообзор



БИЗНеСdrive

SerVIcecar — ВСе ВИды РемоНтА В одНом меСте 
С гАРАНтИей НА кАЖдУю окАЗАННУю НАмИ УСЛУгУ

ул. Весенняя, 54,          (8332) 21-44-00

serivecar              servicecar.pro

Ремонт двигателей любой сложности. Этапы работ:
 ■ замер компрессии, эндоскопия камер сгорания
 ■ разборка, мойка, дефектовка разобранного двигателя
 ■ гильзовка, расточка, фрезеровка, хонинговка блока 

цилиндров
 ■ шлифовка головки блока цилиндров, замена направ-

ляющих втулок, клапанов, сёдел
 ■ шлифовка коленчатого вала
 ■ сборка на стенде согласно нормативной доку- 

ментации и рекомендациям изготовителя
 ■ установка, проверка качества и приёмка клиентом. 

авТО На вСе СТО: 
ремОНТ ДвИГаТелЯ 

автоэксперты и надёжные компании по ремонту автомобиля, 
тюнингу и детейлингу  — в новом спецпроекте журнала

ПРойдИте кУРСы По ВоЖдеНИю ВеСНой  
И ПоЛУчИте УдоСтоВеРеНИе кАтегоРИИ А к ЛетУ

В автошколе «Форсаж» мы научим вас управлять мотоциклом уверен-
но и безопасно:

 ■ удобный график занятий (группы выходного дня, утренние, вечерние, ин-
дивидуальные и online)

 ■ штат инструкторов с опытом от 15 лет 
 ■ сопровождаем учеников в ГИБДД до получения прав 
 ■ 12 лет помогаем сдавать экзамены на отлично. 

ул. Свободы, 39          (8332) 77-91-80, 75-75-46 

forsage43.ru             43forsage

леТО На ДраЙве. ваШИ права На мОТОцИкл

обучение на КатегоРию а — 10 000 c
Кат. в — 25 000 c, Кат. а + в — 32 000 c

Дмитрий кузнецов, 
руководитель 
автошколы «форсаж»

Не ТЯНИ реЗИНУ: 
ЗамеНа маСла  
БеЗ ОЧереДеЙ

ПодготоВь СВой АВтомоБИЛь к СеЗоНУ 
ВыгодНо В тСк «АВтогАРАНт»

Скидки до 15% на автомасла и бесплатная замена
 ■ только оригинальные автомасла и автохимия
 ■ услуги по замене масла в ДВС и КПП, в том числе по экс-

клюзивной технологии «Масляный душ»
 ■ шины и диски
 ■ шиномонтаж
 ■ постгарантийное обслуживание
 ■ замена тормозных колодок, фильтров, свечей зажигания
 ■ ремонт подвески 

ул. Лепсе, 25/4               25-44-55 
ул. Есенина, 1                25-44-22 
ул. Блюхера, 39             22-22-33

avtogarant43.ru              avtogarant_kirov

константин Ногин, 
директор ТСк 
«автоГараНТ»

любая диагностика 
автомобиля



Лето без гаджетов может  
быть оПУПенным!

Мы убеждены, каникулы непременно должны быть оПУПенными! 
ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ул. Молодой Гвардии, 96 pupzemly4322-33-44

—	Каждая	смена	уникальна,	
неповторима,	полное	
тематическое	погружение	с	
авторскими	мероприятиями	
от	мастера	смены. А значит, 
родителю удастся извлечь чадо 
из гаджетов и мультиков, и при 
этом не нужно ломать голову, чем 
занять непоседу на каникулах.

—	Специально	для	детей	с	6	
до	9	(10)	лет. А значит, детям 
проще построить коммуникации, 
ведь у сверстников сходные 
психологические особенности 
и много общих интересов, 
но вместе с тем имеющиеся 
возрастные отличия дают 
возможность к развитию.

—	Новые	друзья,	
совершенствование	
навыков	коммуникации	со	
сверстниками	и	незнакомыми	
взрослыми.	А значит, родителям 
не нужно волноваться, с кем 
отправить ребёнка на прогулку.

—	Здесь	нет	зрителей,	каждый	
важен	для	отряда	и	является	
активным	участником. А значит, 
есть возможность раскрыть 
новые таланты, и родителю не 
нужно тревожиться, что ребёнок 
останется за бортом событий.

—	Мы	вместе	с	8	до	18	часов.	А 
значит, ребёнок занят делами, 
а родители могут беззаботно 
заниматься своими делами 
целый день.

—	есть	возможность	привести	
отдыхающего	к	7	и	забрать	
в	19.	А значит, не нужно с утра 
безумно мчаться на работу, 
а вечером можно не спеша 
завершить важную встречу.

—	Вкусное	и	полезное	питание,	
как	дома,	—	завтрак,	бранч,	
обед	и	ужин.	А значит, не нужно 
переживать, поел ли ребёнок и 
что именно.

—	Максимальная	безопасность	
—	в	лице	нашего	бессменного	
охранника,	собственной	
огороженной	территории	и	
комплекса	мер	повышенной	
антитеррористической	
и	противопожарной	
безопасности. А значит, нет 
поводов для волнения.

—	С	заботой	о	здоровье	—	
патронаж	штатного	педиатра,	
ежедневные	активности	и	
прогулки	на	свежем	воздухе,	
сбалансированный	режим	дня.	
А значит, отдых будет не только 
интересным, но и полезным.

—	568	детей	уже	провели	свои	
каникулы	оПуПенно.	А значит, 
всё отработано, и смело можно 
довериться.

Мы предусмотрели всё для того, чтобы детям было интересно,  
а родителям – спокойно



летний городской клуб 
«сезон талантов»
СМены:
•	 «Фантастические приключения»,  

5 – 16 июня
•	 «Машина времени», 3 – 14 июля
•	 «Юный гений», 31 июля – 11 августа

ВРеМя С 9 до 16 (8 – 16)
3-РазоВое Питание 

•	Аквапарк
•	Кинотеатр 
•	Шоу и спектакли

•	Творческие мастерские 
•	Пикники
•	Театральные представления

  Октябрьский проспект, 62 
(вход со стороны  
ул. Преображенской)

  +7-912-824-82-58
  maminaradost19

БРониРоВание отКРыто
дейСтВует ПРогРаММа 
БонуСоВ и СКидоК

Мульти-KIDS

  ул. Верхосунская, 16
  +7 (912) 734-65-80
  multikids_kirov

направления работы: 
•	нейропсихолог

•	логопед

•	 БОС-терапия	(аппаратная	система	коррекции)

•	 каллиграфия

•	 «Грамотеи»	(3-4	года,	4-5	лет,	5-6	лет,	6-7	лет)

•	 курсы	для	подростков	«Хочу,	могу,	надо»

•	 «Мастер	общения»	(11-17	лет)

•	 «Английский	и	немецкий	язык»,	
групповые	и	индивидуальные	занятия	
(дошкольники	и	школьники)

•	 репетитор	по	русскому	языку	

•	 репетитор	по	математике	

•	 ИЗО-студия	«Юный	художник»,	рисунок	
(дошкольники	и	школьники)

Центр развития ребенка.
Клуб для детей и подростков.



 
ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ 
с Уэнздей Аддамс

КУДА ОТПРАВИТЬ 
РЕБЁНКА 
НА лЕТНИх 
КАНИКУлАх?

•	3 часа игровой площадки на выбор 
(неоновая комната или с лабиринтом)

•	ведущая в образе Уэнздей, реквизит
•	1,5 часа программы  по мотивам 

сериала
В центр Детского разВития 
«калейДоскоп»!

•	с 7.30 до 18.00
•	дети 7-13 лет
•	3-разовое питание
•	зарядка, прогулки, спорт
•	экскурсии на предприятия г. Кирова
•	шоу, дискотеки, игровые комнаты
•	общение

ДополнителЬно

•	спецобслуживание (скатерти, 
сервировка стола, обслуживание 
официантом)

•	шоколадный фонтан (1 кг отличного 
молочного шоколада хватит на 20 
гостей), накрытие, нарезка ваших 
фруктов и оформление в подарок

•	детское пригласительное на день 
рождения стоиМостЬ

1 день — 1500 руб 
5 дней — 7000 руб 
10 дней — 13500 руб (цена до 30.04)

Места и настаВники

10-20 детей (в группе) 
2 воспитателя (диплом и опыт)

В кВесте

•	дети пройдут через озеро скорпионов, 
ящериц, змей, пауков

•	станцуют модный танец Уэнздей
•	получат предсказание от вещи (руки)
•	попадут в логово монстра через 

паутину
•	пройдут по дороге теней
•	узнают тайну оживших скелетов и кто 

монстр
•	познакомятся ближе со школой 

Невермор

проектЫ

•	29.05-09.06 –  Мастер-классно
•	12.06-23.06 –  Активити: спорт и игры
•	26.06-07.07 –  Квесты и экскурсии
•	10.07-21.07 –  Экоклуб: походы и хэндмейд
•	24.07-04.08 –  Шоу и тренды
•	07.08-18.08 –  Мир профессий
•	21.08-25.08 –  Кулинарные эксперименты

а такЖе

•	дискотека, светомузыка, хороший звук
•	спецэффект дымовая пушка
•	спецэффект мыльные пузыри
•	спецэффект ленточное шоу

Банкетная зона

•	сервизная посуда, мини-кухня
•	чайник, микроволновая печь
•	обслуживание официантом
•	скидка на меню кафе
•	приготовление еды в кафе
•	а также еда/напитки/торт с собой
•	помощь в нарезке и оформлении

ВклЮЧено

•	шоу «А4», «Мафия», «Крейзи бокс»
•	квесты «Уэнздей», «Форт Боярд», «Роблокс»
•	музеи, театры, кино, дискотеки
•	тимбилдинг, секретные задания
•	слаймы, шоу из азота и другие опыты
•	настольный теннис, большой теннис, фитнес, 

танцы
•	парковые прогулки, подвижные игры, 

зарядка
•	экскурсии по предприятиям Кирова, в т.ч. на 

производство Вятский Квас, Вятский хлеб, 
•	молоко Вятушка, телекомпании ГТРК Вятка, 

9 Тв и др.
•	проекты: «Я бармен», «Я повар» и др. 

профессии
•	тренинги по этикету, дорожной и пожарной 

безопасности
•	Юркин парк, Море парк, Батутный парк и др. 

аттракционы
•	награждение участников проекта 

призовыми местами
•	питание, мероприятия – всё включено
•	награждение участников проекта:  1, 2, 3 

место

для детей от 5 до 13 лет – 
это:

от 7 до 13 лет

загородная, для 4-9 классов

НОЧНАЯ ШКОлЬНАЯ ПРОГРАММА

ВреМя

18.00-10.30

колиЧестВо гостей 

от 15 до 30 детей

транспорт
отправление и прибытие на заказном 
автобусе вместимостью до 35 человек

цена

от 2 700 р. за ребенка  «всё включено»

поЧеМУ стоит поеХатЬ

•	огороженная территория на свежем 
воздухе со всеми удобствами

•	горячие питание и чаепитие со 
вкусностями

•	16 часов программы (игры на свежем 
воздухе, тренинг на сплочение, мастер-
класс, дискотека и огонёк у костра)

ДЕТСКИЙ ОЗДОРОВИТЕлЬНЫЙ 
лАГЕРЬ «КАлЕЙДОСКОП» — ЭТО
2 смена (19.06 – 05.07)
3 спецотряда (32 места)
3 лаборатории развития детей 6-13 лет

Место
пос. Зониха, 14 км от Кирова, ДОл «Гагарин», 

коттедж Дельта

3 спецотряДа

•	лаборатория дизайна (проект 11 мест)
•	лаборатория шоу (проект 11 мест)
•	лаборатория эко-моды (проект 10 мест)

поЧеМУ нУЖно еХатЬ 

•	педагогический состав,  
вожатые, дипломированные учителя и 
организаторы детского досуга с большим 
опытом работы

•	погружение в арт-творчество, научные 
эксперименты и экологический дизайн

•	фотоотчеты, видеоотчеты, прямые эфиры 
в закрытом чате

•	полная занятость детей в течение дня и 
100% соответствие расписанию

•	прямая связь с главным вожатым
•	онлайн родительский день с 

показательными выступлениями 
воспитанников проекта

•	сертификат об обучении по результатам 
завершения проекта

•	возможность использовать полученные 
знания для школьного портфолио и 
дальнейших выступлений

Что БУДет

•	создадим сказку из мыльных пузырей 
(участвует 1 отряд)

•	создадим макет детской площадки 
(участвует 2 отряд)

•	создадим эко-коллекцию одежды 
(участвует 3 отряд)

Уэнздей — бесстрастная дочь Мортиши 
и Гомеса Аддамс. Поступает учиться в 
академию Невермор. Там ей предстоит 
освоить экстрасенсорные навыки, чтобы 
остановить монстра, который держит в 
страхе всю академию и раскрыть тайну 
своих родителей! Но одной Уэнздей не 
справиться! Ей нужны помощники, чтобы 
расследовать череду преступлений.

на базе Дол «гагарин» 
 (8332) 22-70-94, 
 kaleydoskop_camp

загородный детский отдых Start Up: 
санаторно-курортная зона, экологически 
чистый район нижне-ивкино, д. сауничи  
(в 47 км от г. кирова),  

 (8332) 77-45-72,  startupkirov

адрес центра развития: 
ул. казанская, 91.
питание: кафе 
«калейдоскоп»

 (8332) 22-70-94,  
 (8332) 74-54-41

ул. красноармейская, 1-а,
 (8332) 22-70-93,  
 43play.ru,  kaleydoskop43

•	защита проектов
•	награждение участников
•	разнообразный детский отдых
•	вкусное меню, 6-разовое питание 

а такЖе оБЩелагерное 
УЧастие 

•	квесты
•	дискотеки, музыкальные вечера
•	вечерний круг сплочения
•	совместный просмотр мультфильмов  

на проекционном экране
•	футбол и активные уличные игры
•	мастер-классы и творческие игры
•	шоу мыльных пузырей

•	под присмотром опытных ведущих
•	сопровождающие бесплатно  

(до 2 человек без участия в программе) 

тайМинг

•	18.00 – 18.30 Заезд, расположение
•	18.30 – 19.00 Чаепитие
•	19.00 – 19.30 Игры на знакомство и 

поднятие общего эмоционального фона
•	19.30 – 20.30 Квест по территории 

«Успеть всё»
•	20.30 – 21.30 Мастер-класс «Фонарик 

желаний»
•	21.30 – 22.00 Ужин
•	22.00 – 23.00 Игра по территории «Вечер 

легенд»: сказки и легенды всегда среди 
нас, в чём нам предстоит убедиться 

•	23.00 – 00.30 Тактильный тренинг
•	00.30 – 01.00 Чаепитие
•	01.00 – 02.00 Дискотека со специальным 

гостем — белым 2-метровым медведем  
и в море воздушных красивых лент!

•	02.00 – 03.00 Огонёк у костра
•	03.00 – 09.00 Сон/ Просмотр фильма, 

настольные игры
•	09.00 – 09.15 Подъём
•	09.15 – 09.30 Зарядка
•	09.30 – 10.00 Завтрак
•	10.00 – 10.30 Приборка
•	10.30 – Отъезд



 ул. Московская, 102в, ТК «Планета» 
 ул. Ленина, 89, 2 этаж
 mebelit43@mail.ru

Автор проекта, дизайнер интерьера — Яна Дунаевская

  8-922-995-90-28
 mebelit43.ru
 mebelit_kirov

Шоу-рум Mebelit теперь и в столице!

реализованный 
проект кухни в москве



невидимые двери — 
уникальное  
дизайнерское 
решение
•	Полотно	толщиной	58	мм,	
алюминиевая	кромка	с	
«узким»	кантом

•	Цельнопрофильный	
алюминиевый	короб

•	Надежная	итальянская	
фурнитура	(петли	и	замок)	

Отделка	полотна:
•	Эмаль,	шпон,	грунт	под	
отделку	

Отделка	алюминия:
•	Анодированный	хром,	
анодированный	чёрный,	
покраска	алюминия	по	
палитрам	RAL	и	NCS

Цена от 32 000 
рублей за комплект
(Полотно, коробка, врезки  
под фурнитуру, петли, 
замок)

dvercog.ru

ул.	Потребкооперации,	20

+7	(922)	919-45-15


